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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

No habrá marcha atrás: Montiel 
El Ayuntamiento de Puebla no dará marcha atrás a la negativa de que los parques sean 
ocupados por los comerciantes informales, sin embargo, existe la posibilidad de que 
ocupen las casonas, siempre y cuando exista inversión privada, informó Pablo Montiel 

Solana, titular de la Secretaría de Gobernación. (El Sol de Puebla) 
 

 

 

Atentado en Monterrey; más de 40 muertos 
El procurador General de Justicia de Nuevo León, Adrián de la Garza, informó que el 
número de muertos por el ataque al casino Royale, en Monterrey, Nuevo León, asciende a 
40 víctimas mortales, aunque la cifra puede incrementarse pues se estima que en lugar 

se encontraban al menos 80 personas. (El Heraldo) 
   

 

 

Vive México peor crisis por crimen 
México vive una de sus peores crisis en materia de ataques del crimen organizado a 
periodistas, por lo cual debemos colaborar para salvar los graves problemas que 
enfrentamos a diario,  aseguró a Síntesis Gonzalo Leaño, presidente de la Asociación 
Mexicana de Editores de Periódicos, A.C., y director general del periódico Ocho Columnas 
de Jalisco. (Síntesis) 

  
 

 

Transitoria, la derrota del PRI: Ricardo Aguilar 

El secretario de Organización del PRI, Ricardo Aguilar —personaje cercano al gobernador 
mexiquense Enrique Peña Nieto— les leyó la cartilla a los priistas poblanos, a quienes les 
recordó que en Puebla la derrota de 2011 fue transitoria y que el tricolor se alista para 
regresar al poder. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Consigue Gali permiso del INAH 
Antonio Gali Fayad finalmente consiguió el permiso del INAH para la construcción del 

viaducto deprimido del distribuidor Ignacio Zaragoza, luego de que la dependencia federal 
determinara que la vialidad no afecta la Zona de Monumentos, por lo que las críticas de 
los detractores quedan enterradas, ante el aval del máximo organismo al cuidado del 
patrimonio histórico del país. (Cambio) 

  
 

 

53 muertos en Monterrey 
Un comando incendió con gasolina el casino Royale, lo que dejó saldo de 53 muertos y 10 
hospitalizados, de los cuales siete fueron dados de alta, confirmó la Procuraduría General 

de Justicia de Nuevo León. (Milenio) 
  
 

 

Avala INAH el Viaducto Zaragoza  
La Dirección General del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) dio su aval a 
los dos tramos del Viaducto Zaragoza que el gobierno del estado construye en la zona de 

Los Fuertes, tras señalar que la Secretaría de Infraestructura cumplió con las 
adecuaciones y los cambios que exigió para no perjudicar a los monumentos históricos ni 

a los elementos culturales de ese lugar. (La Jornada de Oriente) 
  

 

 

Nada ni nadie detendrá el progreso de Puebla: Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que la Secretaría de Infraestructura ya cuenta 
con el último permiso que hacía falta para ejecutar en su totalidad la obra del Viaducto 
Zaragoza, dónde en entrevista sostuvo que en su gobierno ―nada ni nadie detendrá el 
progreso de este estado‖. (La Opinión) 

  
 

 

INAH avala Viaducto 
Una vez que el Instituto Nacional de Antropología e Historia –INAH- dictaminó que la obra 
del Viaducto Calzada Ignacio Zaragoza, no afectará la Zona de Monumentos Históricos de 
la Ciudad de Puebla ni sus elementos culturales, por lo que solo se realizarán algunas 
modificaciones, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, dejó en claro que 

nada ni nadie detendrá el progreso del estado. (Momento Digital) 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Miedo y autoritarismo son enemigos de la libertad de expresión: Narro 
El miedo, el autoritarismo y la ignorancia son los tres enemigos más poderosos de la 
libertad de expresión, consideró el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México 
(UNAM), José Narro Robles. (e-consulta) 

  

 

 

Inéditas amenazas de bomba obligan evacuación de oficinas municipales y un 
antro 
La tarde de este jueves, más de 800 personas que se encontraban en la Tesorería y el 
Palacio municipal, así como en el antro Mambo y Café, fueron desalojados por una 

amenaza de bomba, situación que puso en alerta a las autoridades de Protección Civil que 
tomaron las medidas precautorias. (Periódico digital) 

  

  
  
 

 

Zaldívar y Espinosa se declaran la guerra  
La reforma a la Ley Orgánica del Congreso local y las declaraciones de Jesús Zaldívar 
contra José Juan Espinosa Torres derivaron en un enfrentamiento entre estos diputados. 
Los principales señalamientos son la sumisión o no de los diputados del PAN hacia el 
gobernador Rafael Moreno Valle y la representatividad del Movimiento Ciudadano, antes 
Convergencia. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Con cambios, INAH libera permisos para túnel en bulevar 5 de Mayo  
En comunicado de prensa, el INAH dio a conocer que se autorizó al gobierno estatal la 
construcción de un túnel que correrá en el bulevar 5 de Mayo en la intersección de 

Calzada Zaragoza y 2 Norte. En tanto, avaló las obras del Viaducto que desembocan en el 
monumento a Zaragoza. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Calcinan a inocentes 
Agobiadas por el sufrimiento y la desesperación, pero con fe, muchas personas esperaron 
en vano a que sus familiares salieran vivos del Casino Royale. (Reforma) 

  
 

 
Atacan casino en NL; 53 muertos 

Un grupo de seis hombres armados irrumpieron ayer en el centro de juegos y apuestas 
Casino Royale, rociaron con gasolina el inmueble y provocaron un incendio que dejó al 
menos 53 muertos y 10 heridos. (El Universal) 

  
 

 
53 muertos en Monterrey 

Autoridades estatales atribuyen el atentado a un comando de seis sujetos que utilizaron 

gasolina; el negocio ya había sido atacado en dos ocasiones. (Milenio)  
  
 

 

53 muertos en el casino incendiado 
Al menos 53 personas murieron y 10 fueron atendidas por quemaduras e intoxicación 
tras el ataque de un grupo armado contra el casino Royale, ubicado en las avenidas San 
Jerónimo y Gonzalitos, en el poniente de la ciudad. (La Jornada) 

 
 

 

 
 

FCH urge a investigar las deuda de los estados 
El presidente Felipe Calderón pidió en esta entidad a los senadores de su partido crear un 
grupo especial de trabajo para investigar la deuda pública real de los estados y su 
impacto en las finanzas del país. (El Economista) 

  
 

 

Mercados dudan de estímulo monetario 
Los inversionistas en el mundo dudaron ayer que la Reserva Federal (Fed) de Estados 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Unidos anuncie hoy nuevos estímulos monetarios que alivien las tensiones económicas. 
(El Financiero Digital) 

  
 

 

53 muertos por atentado en casino de Monterrey 
Un comando armado irrumpió ayer en un casino y, tras lanzar ráfagas de metralleta, 

arrojó granadas de fragmentación que causaron un incendio cuyo saldo fue de 53 
personas muertas, según reveló el gobernador del estado Rodrigo Medina. También 
reportan 12 lesionadas. (Crónica) 

  
 

 

Terror en casino 
Atribuyen el incendio a dos grupos de sicarios; presuntamente por no pagar la extorsión 
de 130 mil semanales, según autoridades locales y PGR. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
SINTESIS 

 Acuerda trabajar a favor de niñez 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del Patronato del sistema 
municipal DIF, participaron en la firma del acuerdo de voluntades para la conformación de la Red Mexicana de 

Ciudades Amigas de la Niñez, que se celebró en Guadalajara, Jalisco, e involucra a autoridades de 14 municipios 
del país que trabajarán de manera conjunta a favor de la infancia. En su calidad de secretario general de la Red 
de Ciudades Amigas de la Niñez, el alcalde Rivera Pérez señaló que el ayuntamiento de Puebla está convencido 
que la presencia de autoridades municipales de todo el país es una muestra clara de que con hechos y con 

acciones, a través de los gobiernos locales y políticas públicas especificas, se beneficiará a todas las niñas y los 
niños del país. (Redacción)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107067/Acuerda-trabajar-a-favor-de-ninez  

 

 
 

OPINION 

 Presenta Liliana Ortiz ponencia sobre derechos de infancia 

En el marco del Foro Ciudades Amigas de la Niñez que se celebra en la ciudad de Guadalajara, la Presidenta del 
Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, presentó la ponencia ―Estrategia Integral de 
innovación con perspectiva en Derechos‖, a fin de exponer las acciones que la institución, ha realizado en la 
Capital poblana en el tema de Alimentación a la Infancia.  (Redacción)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48700  
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Se suma Puebla a red de ciudades amigas de la niñez 
El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez y Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del Patronato del Sistema 
Municipal DIF, participaron en la Firma del acuerdo de voluntades para la conformación de la Red Mexicana de 

Ciudades Amigas de la Niñez, que se celebró en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, e involucra a autoridades de 14 
Municipios del país que trabajarán de manera conjunta a favor de la infancia.. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112070&articulo=Se%20suma%20Puebla%20a%20red%20de
%20ciudades%20amigas%20de%20la%20ni%F1ez%3C/B%3E 
 

 
 
RETO DIARIO 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107067/Acuerda-trabajar-a-favor-de-ninez
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48700
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 Concreta Ayuntamiento acuerdo para conformar la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la 
Niñez 

Guadalajara, Jalisco.-El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez y Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del 
Patronato del Sistema Municipal DIF, participaron en la Firma del acuerdo de voluntades para la conformación de 

la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, que se celebró en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, e involucra 
a autoridades de 14 Municipios del país que trabajarán de manera conjunta a favor de la infancia. En su calidad 
de Secretario General de la Red de Ciudades Amigas de la Niñez, el Alcalde Rivera Pérez señaló que el 
Ayuntamiento de Puebla está convencido que la presencia de autoridades municipales de todo el país es una 
muestra clara de que con hechos y con acciones, a través de los gobiernos locales y políticas públicas especificas, 
se beneficiará a todas las niñas y los niños del país. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=21961 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL HERALDO 

 Certificaran ante notario pavimentación de mil calles   
El secretario de Gestión Urbana y Obras Publicas del ayuntamiento Felipe Velazquez Gutiérrez, reconoció que el 

ayuntamiento no cuenta con un programa establecido y detallado para la construcción de las mil calles a las que 
se comprometió el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, desde campaña. El funcionario municipal señalo que es de 
acuerdo a los reportes de marginación que presenta la Secretaria de Desarrollo Social del municipio como se va 
definiendo las nuevas vialidades a construir. (Pablo Santiago) 
 

 
 
CAMBIO 

 Reconocen fracaso en las Mil Calles 
El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, Felipe Velásquez Gutiérrez, evidenció que la información 
para la ejecución del programa de las Mil Calles aún no está completa, también reconoció la ―magia‖ que se ha 
hecho para contabilizar las avenidas, pues dijo que fue hasta el mes de marzo cuando se establecieron los 
criterios de medición. Asimismo anunció que el próximo domingo cuando se haga la entrega de la calle número 
100, se contará con la presencia del notario público René Meza Cabrera, quien dará fe de que las calles fueron 

correctamente sumadas.  (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-reconocen-fracaso-en-las-mil-calles.htm  
 

 

CAMBIO 

 Una amenaza de bomba pone en jaque al Ayuntamiento 

Tres amenazas de bombas en Palacio Municipal, Tesorería y en el bar Mambo Café provocaron la evacuación de 
más de 800 personas por parte de elementos Protección Civil Municipal, quienes acudieron al lugar tras los 

reportes falsos que fueron recibidos vía telefónica. Al respecto el secretario General de la Comuna, Manuel Janeiro 
Fernández, calificó los hechos como desafortunados y descartó que los llamados hayan sido realizados por los 
grupos de ciudadanos que han mostrado sus inconformidades con la gestión del alcalde Eduardo Rivera Pérez: 
―Espero que no haya sido por ahí, hemos ofrecido mucho diálogo y mucho trabajo de manera conjunta‖. (Luz 
Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-una-amenaza-de-bomba-pone-en-
jaque-al-ayuntamiento.htm  
 

 

CAMBIO 

 En abandono, obra blanquista que se hizo para las mujeres 
El Centro Integral de Mujeres Activas (CIMA) que inauguró la exalcaldesa, Blanca Alcalá Ruiz antes de terminar su 

mandato y donde se encontraban las instalaciones del Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) se ha convertido 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-reconocen-fracaso-en-las-mil-calles.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-una-amenaza-de-bomba-pone-en-jaque-al-ayuntamiento.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-una-amenaza-de-bomba-pone-en-jaque-al-ayuntamiento.htm
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en un elefante blanco, pues la administración del alcalde Eduardo Rivera Pérez decidió cerrarlo. Cecilia Espino 
González, directora del IMM, informó que desde julio las instalaciones de esta dependencia se encuentran 
ubicadas en la colonia Santiago, esto pesar de que el centro construido en la colonia Lomas de San Miguel se 
inauguró apenas en el mes de enero. (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-en-abandono-obra-blanquista-que-se-
hizo-para-las-mujeres.htm  
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Jaime Zurita, señalado de estar detrás de movilizaciones de ambulantes en la capital 
Las marchas de vendedores ambulantes que han ocurrido a diario durante la última semana en el Centro Histórico 
de la ciudad de Puebla habrían tenido su origen en un conflicto interno dentro del propio ayuntamiento panista de 
la capital, el cual es protagonizado por el regidor de Gobernación, Jaime Zurita García, y el secretario de 
Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana. Ayer por la mañana trascendió en los pasillos del Palacio Municipal 
esta versión que luego fue confirmada por algunos funcionarios y regidores cercanos a ambos políticos, que 
agregaron que el asunto de fondo es el interés que tiene Zurita García por ocupar la Secretaría de Gobernación, 

de la cual fue titular hace nueve años durante el gobierno de Luis Paredes Moctezuma, donde se caracterizó por 
organizar manifestaciones de comerciantes contra ese edil, siendo él mismo quien las desactivaba. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/mun103.php  

 
 

 
 
MILENIO  

 Ocho de cada 10 mujeres mueren intestadas: IMM 
Através de la Feria de Regularización de Propiedades y Legados, al menos dos mil mujeres de la Angelópolis 
tendrán la oportunidad de normalizar sus bienes y evitar fallecer intestadas. La directora del Instituto Municipal 
de la Mujer (IMM), Cecilia Espino González, señaló que de acuerdo con la Encuesta Nacional de Vivienda, en el 
país, 8 de cada 10 mujeres no dejan oficializada su última voluntad. Refirió que en 2010, sólo 13.1 por ciento de 
los mexicanos había tramitado su testamento; 73.7 por ciento no lo había considerado, y 13.2 por ciento 

desconocía los requisitos para realizar este trámite. (Guillermo Castillo)   
http://impreso.milenio.com/node/9015070  

 
 
MILENIO  

 René Meza, el elegido para la certificación de pavimentación 

El ayuntamiento contratará a René Meza Cabrera para que su Notaría Pública certifique la entrega de las primeras 

100 vialidades correspondientes al Programa Mil Calles, anunció el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública 
(Seduop), José Felipe Velázquez Gutiérrez. René Meza fue diputado federal en el Distrito 1 por el PAN, al 
renunciar al PRI y haber ocupado cargos como director de Tránsito y subsecretario de gobernación estatal. Tras la 
elección del pasado 4 de julio, donde se le identificó como parte del equipo del gobernador Rafael Moreno Valle, 
fue candidateado para ocupar la Secretaría del Transporte, y actualmente dirige la Notaría número 52. (Guillermo 
Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9015071  

 
 

 

 
 

OPINION 

 El 60% de las calles poblanas afectadas por baches  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-en-abandono-obra-blanquista-que-se-hizo-para-las-mujeres.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-en-abandono-obra-blanquista-que-se-hizo-para-las-mujeres.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/mun103.php
http://impreso.milenio.com/node/9015070
http://impreso.milenio.com/node/9015071
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El 60 por ciento de las calles en la ciudad de Puebla se encuentran deteriorados por la aparición de baches, 
reconoció el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública Felipe Velázquez Gutiérrez. Por lo anterior resaltó que 
existen 21 cuadrillas trabajando en el bacheo en la ciudad y la Comuna cuenta con una inversión de 70 millones 
de pesos para estas acciones únicamente durante éste años, pues son los principales reportes que reciben la 

dependencia a través de la línea 072. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48698  
 
OPINION 

 El programa Mil Calles se cumplirá en tiempo y forma: Felipe Velázquez 
Luego de las críticas que ha recibido el programa del ayuntamiento ―Mil Calles‖ respecto a que no se podrán 
cumplir la promesa del edil Eduardo Rivera Pérez, el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe 

Velázquez Gutiérrez, aseveró que logrará concretarse el proyecto conforme a lo planeado. En un acercamiento 
con los medios de comunicación para explicar las principales interrogantes que han surgido respecto a la forma en 

la que se está contabilizando la pavimentación, el funcionario municipal explicó que la medida de las calles que 
pavimenta el ayuntamiento a partir del programa ―Mil Calles‖ se establece en criterios fundados por la propia 
Comuna y no con base en una norma que establezca un lineamiento oficial, es decir que no está contenida dentro 
de la propia ley de Obra Pública. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48699  
 
OPINION 

 Recibe Montiel Solana notificación para comparecer por conflicto con Jajomar 
El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, recibió una notificación para presentarse a 

comparecer por los conflicto con la empresa Jajomar S.A. de C.V., aunque señaló desconocer el día, el juez y el 
contenido exacto del llamado, pues la noche de este miércoles encontró las hojas en el suelo de su casa, 
desacomodadas y mojadas. Por lo anterior resaltó que una vez que conozca la información precisa de esta 
notificación acudirá con sus abogados para resolver la situación. (Pilar Pérez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48714  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Pavimentación de las Mil Calles, 'sobre la marcha', admite funcionario municipal 
El secretario de Gestión Urbana y Obras Públicas del Ayuntamiento de Puebla, Felipe Velázquez Gutiérrez, 

reconoció que la administración municipal no contaba con un programa establecido para el proyecto de las Mil 
Calles, dijo que estas se ejecutan de acuerdo a la información que la Secretaría de Desarrollo Social les envía y 
agregó que en cuanto se conoce el problema de cada colonia, o junta auxiliar, se analiza el caso y se procede a la 
pavimentación. En conferencia de prensa el funcionario municipal explicó que conforme transcurre la 
administración se van estableciendo los criterios de medición de las calles, y de acuerdo con estos, dijo que cada 
una equivale a 680 metros lineales. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138936:pavimentaci%C3%B3n-

de-las-mil-calles-sobre-la-marcha-admite-funcionario-municipal&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Evacuan Tesorería municipal por amenaza de bomba recibida hace unos minutos 
Hace aproximadamente 15 minutos, personal de Protección Civil y la Policía Municipal evacuaron el edificio de la 
Tesorería del Ayuntamiento de Puebla, ubicado en el centro de la ciudad, luego de que empleados de la 

dependencia recibieron una amenaza de bomba al interior del inmueble. Por el momento, se encuentran cerradas 
a la circulación las avenidas Reforma, 5 de Mayo y la calle 3 Norte, mientras elementos de la Policía rastrean el 
presunto artefacto explosivo con la ayuda de perros. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138922:evacuan-
tesorer%C3%ADa-municipal-por-amenaza-de-bomba-recibida-hace-unos-minutos&Itemid=534 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48698
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48699
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48714
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Caos en el Palacio Municipal por amenaza de bomba 
Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla abandonaron las oficinas del Palacio municipal por una amenaza de 
bomba, pero debido al plantón que mantienen antorchistas en la puerta del inmueble, la gente está saliendo por 
el archivo. Cientos de elementos del Grupo Potasio del Gobierno del estado, así como de Protección Civil, han 

arribado para revisar cada rincón. (Valeria Baldo Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=38597 
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No habrá cambios en la Policía Municipal: Lara Terrón 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito municipal, Amadeo Lara Terrón, dio a conocer que en estos 

momentos no se contemplan más relevos en su dependencia, luego de que trascendió que está por remover al 
director de la Policía Municipal. Además, recordó que ese tipo de decisiones no las toma él, sino el alcalde Eduardo 

Rivera Pérez, por lo que insistió que todos los elementos siguen siendo evaluados con el fin de que se siga 
brindando ―seguridad‖ a los poblanos. (Valeria Baldo Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-habra-cambios-en-la-Policia-
Municipal:-Lara-Terron&id=38596 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Amenaza de bomba en el Palacio Municipal de Puebla 
Personal de protección civil evacuó las instalaciones del Palacio Municipal y Tesorería tras una amenaza de 
bomba. El primer reporte se dio a las 14:20 horas sobre un posible artefacto explosivo en Tesorería tras lo cual se 

evacuaron a cerca de 700 personas entre contribuyentes y personal. A las 15:30 horas también fue evacuado el 

personal del Palacio Municipal tras el reporte de que la bomba se encontraba en el inmueble. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16704:amenaza-de-bomba-en-el-
palacio-municipal-de-puebla&Itemid=125  
 
 

 
 
 
RETO DIARIO 

 15 dependencias gubernamentales y 21 notarios participarán en la Feria de Regularización de 
Propiedades y Legados 

El Ayuntamiento a través del Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) convoca a la ―Feria de Regularización de 
Propiedades y Legados en Beneficio de las Mujeres‖ que se realizará el próximo 5 septiembre en el zócalo de la 

ciudad, con el objetivo de concientizar a este sector de la población, sobre la importancia de contar con los 
documentos que avalen sus propiedades y patrimonio, además de acercar a las instancias correspondientes para 

que puedan iniciar el trámite. Cecilia Espino González, Directora del IMM, informó que en esta feria participarán 
un total de 15 dependencias de todos los niveles de gobierno, además de 21 notarios de la ciudad que asesorarán 
a las féminas. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=21964 
 

 

 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16704:amenaza-de-bomba-en-el-palacio-municipal-de-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16704:amenaza-de-bomba-en-el-palacio-municipal-de-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Aprueba INAH modificaciones al proyecto del Viaducto Zaragoza  
El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) determinó que con base a los estudios realizados por el 
organismo ayer fueron aprobadas las modificaciones realizadas al Proyecto Integral Viaducto Calzada Ignacio 
Zaragoza, y se concluyó que éstas no afectarán la Zona de Monumentos Históricos de la capital poblana.  A través 

de un comunicado, despachado por la oficina de prensa del instituto que tutela Alfonso de María y Campos a nivel 
federal, el órgano normativo aseguró que para esa decisión se realizaron visitas de campo, investigación histórica 
documental, consultas con el personal técnico y con especialistas de la institución y otros cuerpos académicos, 
para integrar "el dictamen técnico" que califica los proyectos de ambos tramos del viaducto "son viables". (Iván 
Tirzo)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202203.htm  
 

 
 
SINTESIS 

 Obra del viaducto logra autorización 

El gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que ‗nada ni nadie detendrá el progreso del estado‘. Aseguró que ya se 
finiquitó, con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), el tema de los permisos para la obra del 
Viaducto Zaragoza, ‗y se concluirá en forma y tiempo previsto‘. En entrevista, el mandatario recalcó que con la 
autorización respectiva para la parte elevada de la vialidad -puente deprimido- se acaba cualquier controversia. 
‗Puebla necesita de grandes obras, gran visión, y hoy el proceso de transformación se está viviendo‘, enfatizó el 
Ejecutivo estatal. Refirió que personalmente y de manera constante ha supervisado las obras del Viaducto 

Zaragoza para que no haya retrasos. (Redacción)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107069/Obra-del-viaducto-logra-autorizacion  

 

 
 

CAMBIO 

 Comerciantes amenazan con hacer plantón en el zócalo 
Se intensifican las manifestaciones en el zócalo capitalino por parte de los vendedores ambulantes que se oponen 
al reordenamiento comercial propuesto por la administración municipal de Eduardo Rivera Pérez, mismo que 
pretende evitar que continúen realizando sus actividades mercantiles en las calles del primer cuadro de la ciudad. 
Además de la marcha que ayer fue encabezada por los comerciantes de Antorcha Campesina, el Frente Popular de 
Vendedores Ambulantes del Estado de Puebla publicó un desplegado en la sección nacional El Sol de Puebla, para 

evidenciar su rechazo hacia el reordenamiento. En el documento exigieron su respeto al trabajo y demandaron 
arbitrariedades por parte de las autoridades municipales en los operativos en contra del ambulantaje. (Luz Elena 
Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-comerciantes-amenazan-con-hacer-
plant-n-en-el-z-calo.htm  
 

CAMBIO 

 Presentan proyecto para corredor peatonal en el Centro Histórico 

Ante la falta de obra pública para las empresas locales, la Asociación de Constructores Empresarios Siglo XXI 
(Acoem), presentó un proyecto para construir un corredor peatonal en el Centro Histórico, para el cual se requiere 
una inversión de 70 millones de pesos en su primera etapa. El presidente del organismo empresarial, José Alfredo 
Vega Herrera, detalló que este proyecto pretende peatonizar 16 calles del Centro Histórico, desde el teatro 
Principal hasta el barrio de Los Sapos, pues en esta zona del primer cuadro de la ciudad hay calles en las que ya 
está prohibido el paso vehicular. (Osvaldo Macuil)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-om-puebla-presentan-proyecto-para-corredor-

peatonal-en-el-centro-hist-rico.htm   
 

CAMBIO 

 INAH da su aval para la construcción del viaducto 
El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad consiguió el permiso del Instituto Nacional de Antropología e 
Historia (INAH) para la construcción del polémico viaducto deprimido del distribuidor Ignacio Zaragoza, luego de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202203.htm
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107069/Obra-del-viaducto-logra-autorizacion
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-comerciantes-amenazan-con-hacer-plant-n-en-el-z-calo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-le-puebla-comerciantes-amenazan-con-hacer-plant-n-en-el-z-calo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-om-puebla-presentan-proyecto-para-corredor-peatonal-en-el-centro-hist-rico.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/260811-om-puebla-presentan-proyecto-para-corredor-peatonal-en-el-centro-hist-rico.htm
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que la dependencia federal determinara que la vialidad no afecta la Zona de Monumentos, por lo que las críticas 
de los detractores quedan enterradas. El miércoles pasado, Antonio Gali recibió el oficio número 401-A-311-(724-
7)-01-18955, cuya copia obra en poder de CAMBIO, mediante el cual le autorizan al gobierno de Rafael Moreno 
Valle la construcción del viaducto Zaragoza que tanto han criticado especialistas en la materia por su repercusión 

histórica y arquitectónica en la zona protegida por la UNESCO. (Selene Ríos)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-eg-politica-inah-da-su-aval-para-la-construcci-
n-del-viaducto.htm  

 

 
 

MILENIO  

 El Centro Histórico queda sin habitantes 
La capital ha crecido desmedidamente a lo largo de las últimas décadas y su gente ha abandonado las colonias 
céntricas para fundar nuevos asentamientos en la periferia. Con el paso del tiempo, se ha vuelto común el 
observar viviendas convertidas en oficinas o establecimientos; mientras que en el peor de los casos, los sitios 

simplemente son abandonados por dueños e inquilinos. Según la información emitida por el ayuntamiento y 
fundamentada en cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (Inegi), 350 mil individuos 
radicaban en la Zona de Monumentos durante 1978. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9015142  

 

 
MILENIO  

 “Primero payasos” exige solución para ambulantes 
En el tercer día consecutivo de manifestaciones, integrantes de Antorcha Campesina y la Asociación Civil ―Primero 
Payasos‖ se agolparon a las puertas del Palacio Municipal para exigir que el ayuntamiento facilite sus actividades 

en el primer cuadro de la ciudad. Adrián González Ortega, representante de los antorchistas, demandó que la 
comuna dé luz verde para transformar al menos tres inmuebles antiguos en mini centros comerciales. ―Estamos 
hablando de las casas ubicadas en la 5 Poniente, 3 Norte y 8 Poniente, y en caso de que no nos resuelvan de 

manera favorable seguiremos en las calles, y continuaremos con las movilizaciones. Realizaremos plantones 
indefinidos para que nos atiendan‖. (Guillermo Castillo)   
http://impreso.milenio.com/node/9015069  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Urbanistas proponen peatonizar el Centro Histórico 

La Asociación de Constructores de México (ACOEM) presentará un proyecto de peatonización de 16 manzanas del 
Centro Histórico, el cual contempla en su primera etapa la inversión de 70 millones de pesos. En rueda de prensa, 
José Alfredo Vega, presidente de la ACOEM adelantó que presentará el proyecto a las autoridades capitalinas para 

que su propuesta se integre dentro del plan de repoblamiento del Centro Histórico. Comentó que su proyecto 
contempla como eje central de peatonización la 6 norte-sur, desde el Teatro Principal hasta San Roque, pero las 
calles correspondientes a la 2 oriente y Juan de Palafox y Mendoza seguirían con el tránsito de vehículos debido a 
la importancia que tiene para el primer cuadro de la ciudad. (Pía Pineda)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15643:urbanistas-proponen-peatonizar-
el-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=332  
 
 
 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Fotógrafos piden intervención del Congreso local para seguir trabajando en el Zócalo 

Este jueves, siete fotógrafos, en su mayoría de la tercera edad, acudieron al Congreso Local para solicitar a los 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-eg-politica-inah-da-su-aval-para-la-construcci-n-del-viaducto.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-eg-politica-inah-da-su-aval-para-la-construcci-n-del-viaducto.htm
http://impreso.milenio.com/node/9015142
http://impreso.milenio.com/node/9015069
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15643:urbanistas-proponen-peatonizar-el-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15643:urbanistas-proponen-peatonizar-el-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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integrantes de la LVIII legislatura su intervención y lograr que el Ayuntamiento de Puebla nuevamente les permita 
continuar laborando en el zócalo poblano. A decir de los trabajadores de la lente, el lunes pasado, elementos del 
departamento de vía pública llegaron hasta el zócalo para exigirles que lo abandonaran, pues según los servidores 
públicos, estaban desempeñando una actividad informal, situación que los tomó por sorpresa, pues desde hace 35 

años ofrecen su servicio a visitantes y turistas tanto de México como del mundo. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138920:fot%C3%B3grafos-
piden-intervenci%C3%B3n-del-congreso-local-para-seguir-trabajando-en-el-z%C3%B3calo&Itemid=534 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 La Comuna analiza reubicar ambulantes en mercados municipales. 
 Ayer 50 payasos pidieron regresar a la plancha del primer cuadro.  

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El senador con licencia, Santiago Creel Miranda pidió a los gobernantes panistas (incluidos Rafael Moreno 

Valle y Eduardo Rivera) abstenerse de desviar recursos públicos en apoyo a los aspirantes de su 
preferencia rumbo a la candidatura presidencial. 

 El Ayuntamiento a través del Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) convoca a la ―Feria de 

Regularización de Propiedades y Legados en Beneficio de las Mujeres‖ que se realizará el próximo 5 
septiembre en el zócalo de la ciudad, con el objetivo de concientizar a este sector de la población, sobre 
la importancia de contar con los documentos que avalen sus propiedades y patrimonio, además de 
acercar a las instancias correspondientes para que puedan iniciar el trámite. 

 El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez y Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del Patronato del 
Sistema Municipal DIF, participaron en la Firma del acuerdo de voluntades para la conformación de la 

Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, que se celebró en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, e 
involucra a autoridades de 14 Municipios del país que trabajarán de manera conjunta a favor de la 
infancia. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 

 El secretario de Gestión Urbana y Obras Públicas del Ayuntamiento de Puebla, Felipe Velázquez 
Gutiérrez, reconoció que la administración municipal no contaba con un programa establecido para el 
proyecto de las Mil Calles, dijo que estas se ejecutan de acuerdo a la información que la Secretaría de 
Desarrollo Social les envía y agregó que en cuanto se conoce el problema de cada colonia, o junta 
auxiliar, se analiza el caso y se procede a la pavimentación. 

 renta de un inmueble o bien les sea proporcionado un edificio para que continúen con sus clases. 

 Hace aproximadamente 15 minutos, personal de Protección Civil y la Policía Municipal evacuaron el 
edificio de la Tesorería del Ayuntamiento de Puebla, ubicado en el centro de la ciudad, luego de que 
empleados de la dependencia recibieron una amenaza de bomba al interior del inmueble. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

javascript:envivo()
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 Falsa alarmas de bomba dieron pánico en oficinas municipales. Tres llamadas alertaron  de artefactos 
explosivos lo que alerto a más de 800 personas.  

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Intensa movilización provocaron 3 falsas amenazas de bomba contra el Palacio Municipal, la Tesorería y  

un centro de diversión en la ciudad de Puebla.  

 Cansados de que a las autoridades son responsan e ignoren sus llamados de auxilio, vecinos de la 
colonia 20 de Noviembre han optado por actuar por cuenta propia y tomar medidas por sus propios 

medios como la instalación de videocámaras en las calles de la zona.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Personal de protección civil evacuó las instalaciones del Palacio Municipal y Tesorería tras una amenaza 
de bomba. El primer reporte se dio a las 14:20 horas sobre un posible artefacto explosivo en Tesorería 
tras lo cual se evacuaron a cerca de 700 personas entre contribuyentes y personal. A las 15:30 horas 
también fue evacuado el personal del Palacio Municipal tras el reporte de que la bomba se encontraba 
en el inmueble. 

 El 60 por ciento de las calles en la ciudad de Puebla se encuentran deteriorados por la aparición de 
baches, reconoció el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública Felipe Velázquez Gutiérrez. Por lo 

anterior resaltó que existen 21 cuadrillas trabajando en el bacheo en la ciudad y la Comuna cuenta con 
una inversión de 70 millones de pesos para estas acciones únicamente durante éste años, pues son los 
principales reportes que reciben la dependencia a través de la línea 072. 

 Se intensifican las manifestaciones en el zócalo capitalino por parte de los vendedores ambulantes que 
se oponen al reordenamiento comercial propuesto por la administración municipal de Eduardo Rivera 

Pérez, mismo que pretende evitar que continúen realizando sus actividades mercantiles en las calles del 
primer cuadro de la ciudad. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Alrededor de 300 comerciantes informales de Antorcha Campesina marcharon sobre calle Reforma, en 
protesta de que el Ayuntamiento de Puebla no ha considerado sus propuestas de ser reubicados en 
casonas del centro histórico, pues consideraron que es una ―burla de la autoridad‖ el ofrecerles 

―mercaditos‖ en las orillas de la ciudad donde nadie compra 
 En gira de trabajo por el estado de Guadalajara el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, 

acompañado de su esposa Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, 
firmo el acuerdo para la conformación de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, en el cual 
participan 14 ciudades del país 

 El secretario de Obra Pública Municipal Felipe Velázquez informó que hasta el momento el 
ayuntamiento de Puebla ha atendido alrededor de 80 mil baches en toda la ciudad, aunque reconoció 
que el problema es mayor y se agrava con las lluvias que caen por los fenómenos meteorológicos. 

 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Tres amenazas de bomba este jueves generaron la evacuación de más de 850 personas en el Palacio 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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Municipal, Tesorería y un bar de la 45 poniente. Al filo de las 2:20 de la tarde, las llamadas entraron al 
Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata alertando sobre artefactos explosivos en los inmuebles 

 A partir del  1 de septiembre comenzará el operativo contra la venta y distribución de pirotecnia en 
Puebla capital. El Director de Protección Civil Municipal Gustavo Ariza Salvatori, aseguró que la próxima 

semana se reunirá con personal de la Secretaría de Seguridad Pública para definir la estrategia a 
seguir. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Amenaza de bomba en instalaciones del Gobierno tremendo susto se llevaron los trabajadores de la 
Tesorería Municipal y el Ayuntamiento de Puebla, al parecer recibieron una llamada poniéndolos en 
alerta por una supuesta bomba al interior de ambos lugares. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Desconfía Zavala de las encuestas  
Contrario a su discurso de campaña, el ex candidato a la gubernatura Javier López Zavala dijo desconfiar de las 
encuestas que recientemente se han hecho públicas en la contienda por la candidatura del PRI al Senado, toda 
vez que por experiencia -aseveró- no se debe confiar en ese instrumento de medición para elegir candidatos. 

Pese a presumir su posicionamiento electoral que le reflejaban las encuestas en el proceso electoral del 2010, 

López Zavala recordó que la elección pasada varias firmas lo colocaban en el primer lugar de las preferencias 
electorales, sin embargo el triunfo lo obtuvo el hoy gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de ahí, pues, su 
desconfianza. (Cirilo Calderón)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202204.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Defiende MMF entrega de predios en la Atlixcáyotl 
El ex gobernador Melquíades Morales Flores defendió la donación de los predios ubicados en la reserva territorial 

Atlixcáyotl que se realizó durante su administración, pues dijo que esta se hizo con la "buena intención" para 
generar empleos y fomentar la competitividad de la entidad. El hoy senador de la República acudió a un 
encuentro con el secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI la mañana de ayer, en 
dicho evento hizo un llamado a evitar divisiones al interior de su partido de cara al proceso interno paras elegir 
candidatos. (Cirilo Calderón)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202206.htm  

 

EL SOL DE PUEBLA 

 Refuerza su seguridad el alcalde de Texmelucan 
El presidente municipal, Carlos Sánchez Romero, admite que por los actos delictivos que se han suscitado en el 

municipio las últimas semanas optó por reforzar su seguridad personal utilizando dos elementos de Seguridad 
Pública, quienes resguardan su vehículo en cualquier lugar. Esta medida de seguridad utilizada por las 
autoridades ha generado que algunos ciudadanos se cuestionen por qué el edil hace uso de elementos que 
podrían ser utilizados para resguardar a los pobladores. (Anayeli Facundo)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202208.htm  
 

 
 
EL HERALDO 

 Tibia respuesta del alcalde ante incumplimiento en Chiltepeque   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202204.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202206.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2202208.htm
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Al reconocer que en las inmediaciones del relleno sanitario de Chiltepeque existen problemas de contaminación, el 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se comprometió a realizar un estudio ambiental de las 
condiciones que prevalecen en la zona, esto a pesar de que el plazo para aplicar las sanciones se ven este viernes. 
Lo anterior después de que en El Heraldo de Puebla diera a conocer que en el confinamiento de desechos de la 

capital poblana no se cumple a cabalidad con la Norma Oficial Mexicana 83, esto ante las quejas de los habitantes 
de la junta auxiliar de Santo Tomas Chautla. (Erika Mejía) 
 

EL HERALDO 

 Rechaza PMC y PT Ley Orgánica   
Los diputados José Juan Espinosa Torres del Partido Movimiento Ciudadano (PMC) y Zeferino Martínez Rodríguez 
del Partido del Trabajo (PT) rechazaron la propuesta de Ley Orgánica del Poder Legislativo, ya que consideran que 

con esta se les trata de cortar la lengua. Espinosa Torres uno de los diputados con mas faltas considera que esta 
mal el articulo 51, que manifiesta que los legisladores que falten a mas de tres sesiones consecutivas habrá 
renunciado a asistir a sesiones hasta el periodo siguiente. (Andrés Herrera) 
 

 
 
SINTESIS 

 Martha Erika Alonso: esperanza en lograr cambios 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle confió a Síntesis, durante una entrevista exclusiva, la creación de un nuevo 
programa de ayuda llamado "Inicia con una alimentación correcta", enfocado a menores de uno a tres años de 
edad, en el cual se les dará una fórmula láctea como paso de la leche materna a la comercial, además de 
productos de la canasta básica. La primera dama poblana recibió a Síntesis en la Sala de Presidentas de la sede 

estatal del DIF; se mostró esperanzada en lograr a lo largo de su gestión cambios sustanciales que reduzcan la 
brecha que enfrentan los grupos vulnerables de la sociedad. (Samantha Páez)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107073/Martha-Erika-Alonso-esperanza-en-lograr  
 

SINTESIS 

 Asegura RMV que nada frenará el progreso de Puebla 
Al advertir que ―nada ni nadie detendrá el progreso de Puebla‖, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle 
confirmó que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) ya concedió a su administración la totalidad 

de permisos para continuar con la construcción del viaducto Zaragoza, en la zona monumental de los fuertes de 
Loreto y Guadalupe. En este contexto, el mandatario poblano afirmó que los trabajos del proyecto vial estarán 
concluidos en tiempo y forma, es decir antes del 5 de mayo del año entrante, año en que se conmemora el 150 
aniversario de la Batalla de Puebla. (Samantha Páez)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107025/Asegura-RMV-que-nada-frenara-el-progreso-de  

 
SINTESIS 

 Calderón y Cordero no abandonan al país: Lozano 

"Ni el Presidente Felipe Calderón, ni el secretario de Hacienda Ernesto Cordero, serían capaces de dejar esto 
suelto a efecto de que pueda pasar cualquier cosa por una irresponsabilidad en el manejo de las finanzas 
públicas", sostuvo el titular de Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón. Garantizó que su homólogo en 
Hacienda y Crédito Público es un secretario de tiempo completo, quien está actuando con mucha responsabilidad, 
preparando el paquete presupuestal del próximo año. Recalcó que la tarea se hizo bien en el escenario de crisis y 
México goza de mucho más estabilidad que países desarrollados para enfrentar el actual escenario de 
desaceleración, aunado a que no se estima una crisis o recesión de las magnitudes registradas en el 2009. 

(Mauricio García)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106936/Calderon-y-Cordero-no-abandonan-al-pais-Lozano  

 
SINTESIS 

 Obra del viaducto logra autorización 
El gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que ‗nada ni nadie detendrá el progreso del estado‘. Aseguró que ya se 
finiquitó, con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), el tema de los permisos para la obra del 

Viaducto Zaragoza, ‗y se concluirá en forma y tiempo previsto‘. En entrevista, el mandatario recalcó que con la 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107073/Martha-Erika-Alonso-esperanza-en-lograr
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107025/Asegura-RMV-que-nada-frenara-el-progreso-de
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106936/Calderon-y-Cordero-no-abandonan-al-pais-Lozano
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autorización respectiva para la parte elevada de la vialidad -puente deprimido- se acaba cualquier controversia. 
‗Puebla necesita de grandes obras, gran visión, y hoy el proceso de transformación se está viviendo‘, enfatizó el 
Ejecutivo estatal. Refirió que personalmente y de manera constante ha supervisado las obras del Viaducto 
Zaragoza para que no haya retrasos. (Redacción)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107069/Obra-del-viaducto-logra-autorizacion  

 

 

 
INTOLERANCIA  

 “El PRI debe vencer exceso de confianza” 

El secretario de organización del PRI, Ricardo Aguilar, personaje cercano al gobernador mexiquense Enrique Peña 
Nieto, les leyó la cartilla a los priistas. Entre la nostalgia por su pasado sexenal y el anhelo de un eventual regreso 
a Los Pinos, los priistas sortearon el desánimo, la tibieza de ser ―oposición responsable‖ para acercarse al 
exdirigente estatal del PRI en el estado de México, Ricardo Aguilar, quien por la mañana de ayer, ante un grupo 
de ―distinguidos‖ priistas en el hotel NH, demandó de los militantes del tricolor lealtad y unidad. (Mario Martell)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80546  

 
INTOLERANCIA  

 “Enrique Peña Nieto va a perder la elección” 

Santiago Creel Miranda, en su mensaje, señaló a los militantes de Acción Nacional en Puebla que lo que está de 
por medio es no solamente un proceso interno más, sino uno donde puedan reafirmar valores, principios, 
plataformas, honrar a los fundadores y a los que hicieron el PAN a lo largo de todos estos primeros años, 
―honrando lo que somos vamos a tener un buen resultado independientemente de cualquier circunstancia, porque 
vamos a estar unidos en lo que somos‖ El senador de la República con licencia, Santiago Creel Miranda pidió que 
el proceso interno de su partido para elegir al candidato a la presidencia sea democrático y ―sin línea‖, e indicó 

que él no usa la doble ―cachucha‖ de cobrar como legislador y encabezar un proyecto político. (Francisco 

Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80548  

 

 
 

CAMBIO 

 INAH da su aval para la construcción del viaducto 
El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad consiguió el permiso del Instituto Nacional de Antropología e 
Historia (INAH) para la construcción del polémico viaducto deprimido del distribuidor Ignacio Zaragoza, luego de 
que la dependencia federal determinara que la vialidad no afecta la Zona de Monumentos, por lo que las críticas 
de los detractores quedan enterradas. (Selene Ríos)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-eg-politica-inah-da-su-aval-para-la-construcci-
n-del-viaducto.htm  
 

CAMBIO 

 Defiende Márquez el cochinito legislativo 

El coordinador del PRI en el Congreso local, José Luis Márquez Martínez, defendió el cochinito legislativo y anunció 
que el presupuesto de ―gestión social‖ incrementará de 400 mil a un millón de pesos para cada uno de los 41 
diputados al cierre del año, puesto que la bolsa no es un premio ni un regalo, sino a un acuerdo de todas las 
fracciones parlamentarias pactado al inicio de la legislatura, deslindando a Guillermo Aréchiga de toda 
responsabilidad. (Selene Ríos)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-politica-defiende-m-rquez-el-cochinito-

legislativo.htm  
CAMBIO 

 CEN del tricolor quiere en Puebla un millón 400 mil votos 

Aunque en ninguna elección local el PRI ha alcanzado el millón de votos, el Comité Directivo Estatal del tricolor y 
Juan Carlos Lastiri Quirós tienen una misión titánica, pues el PRI poblano deberá aportar, por lo menos, un millón 

400 mil votos para la elección presidencial del 2012, con el objetivo de que el partidazo recupere la Presidencia de 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/107069/Obra-del-viaducto-logra-autorizacion
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80546
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80548
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-eg-politica-inah-da-su-aval-para-la-construcci-n-del-viaducto.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-eg-politica-inah-da-su-aval-para-la-construcci-n-del-viaducto.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-politica-defiende-m-rquez-el-cochinito-legislativo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-politica-defiende-m-rquez-el-cochinito-legislativo.htm
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la República y logre la meta de ganar los comicios con 20 millones de sufragios. El secretario de Organización del 
Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, encomendó a los priistas poblanos mantenerse unidos 
en torno a las candidaturas y abrir los espacios para las distintas corrientes pues, de lo contrario, volverán a 
perder la Presidencia. (Selene Ríos)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-politica-cen-del-tricolor-quiere-en-puebla-un-
mill-n-400-mil-votos.htm  
 

CAMBIO 

 RMV buscará denominación de Pueblo Mágico para Pahuatlán 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas adelantó que buscará que Pahuatlán se convierta en el tercer Pueblo 
Mágico de Puebla, por lo que anunció que realiza acercamientos con la Secretaría de Turismo federal, para que 

analice si esta población tiene potencial para recibir dicha categoría. ―Estaremos buscando que Pahuatlán consiga 
la denominación Pueblo Mágico, con la cual ya cuentan Cuetzalan y Zacatlán‖. Cabe recordar que esta última 
recibió dicho nombramiento en el pasado mes de marzo. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-eg-politica-rmv-buscar-denominaci-n-de-pueblo-

m-gico-para-pahuatl-n.htm  
 

CAMBIO 

 Avanza negociación de nueva Ley Orgánica del Congreso 

La nueva estructura del Congreso local, según se plantea en la iniciativa de Ley Orgánica, contempla la creación 
del Centro de Estudios Legislativos, un área de Atención Ciudadana y una Contraloría; según se planteó ayer por 
la noche en la primera reunión para discutir la reforma al Legislativo a la que asistieron los coordinadores de los 
grupos parlamentarios del PAN, PRD, Nueva Alianza, Partido Verde y un representante del PRI. En entrevista con 
CAMBIO, el líder de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, aceptó que estas modificaciones a la 
estructura del Congreso provocarán un aumento en el presupuesto del 2012, a fin de sostener a las nuevas áreas 
y dejó abierta la posibilidad de que el nuevo ordenamiento entre en vigor este año. (Viridiana Lozano)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811--vl-politica-avanza-negociaci-n-de-nueva-ley-org-
nica-del-congreso.htm  
 

CAMBIO 

 Creel exige a RMV y Rivera no desviar recursos para sus gallos 
El presidenciable Santiago Creel Miranda advirtió al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y al presidente 
municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, que si alguno de los dos utiliza recursos públicos para apoyar a sus 
gallos a la Presidencia de la República Ernesto Cordero y Josefina Vázquez Mota los denunciará. El senador con 
licencia desdeñó el apoyo de los mandatarios a proyectos diferentes al suyo bajo el argumento de que será la 
militancia de Acción Nacional y no los mandatarios de este partido quienes elijan al candidato que buscará la 
sucesión de Felipe Calderón Hinojosa en los comicios del 2012. (Viridiana Lozano)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-vl-politica-creel-exige-a-rmv-y-rivera-no-desviar-
recursos-para-sus-gallos.htm  
 

CAMBIO 

 Minimiza Mondragón resultados de Más Data 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, minimizó los resultados de la encuesta realizada 
por la consultora Más Data en la que los priistas Blanca Alcalá y Enrique Doger le llevan una ventaja de más de 15 
puntos a los albiazules Ana Teresa Aranda y Pablo Rodríguez Regordosa; al señalar que hay otros cuadros 
importantes de Acción Nacional que no fueron contemplados en el sondeo y que también están interesados en el 
Senado como: Myriam Arabián, Augusta Díaz y Javier Lozano. En entrevista con CAMBIO, el líder partidista 
también desdeñó los resultados de este mismo sondeo que colocan al priista Enrique Peña Nieto como el mejor 

posicionado en Puebla entre los presidenciables. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-vl-politica-minimiza-mondrag-n-resultados-de-m-
s-data.htm  
 

CAMBIO 

 Armenta y Zavala ahora desconfían de las encuestas 
A pesar de que durante el proceso electoral de 2010, los priistas Alejandro Armenta Mier y Javier López Zavala 
creían que las encuestas eran un instrumento confiable para medir la preferencia electoral de los priistas, ayer 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-politica-cen-del-tricolor-quiere-en-puebla-un-mill-n-400-mil-votos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-sr-politica-cen-del-tricolor-quiere-en-puebla-un-mill-n-400-mil-votos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-eg-politica-rmv-buscar-denominaci-n-de-pueblo-m-gico-para-pahuatl-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-eg-politica-rmv-buscar-denominaci-n-de-pueblo-m-gico-para-pahuatl-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811--vl-politica-avanza-negociaci-n-de-nueva-ley-org-nica-del-congreso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811--vl-politica-avanza-negociaci-n-de-nueva-ley-org-nica-del-congreso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-vl-politica-creel-exige-a-rmv-y-rivera-no-desviar-recursos-para-sus-gallos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-vl-politica-creel-exige-a-rmv-y-rivera-no-desviar-recursos-para-sus-gallos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-vl-politica-minimiza-mondrag-n-resultados-de-m-s-data.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-vl-politica-minimiza-mondrag-n-resultados-de-m-s-data.htm
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ambos militantes del tricolor ningunearon el estudio demoscópico elaborado por la empresa Más Data que 
posicionan a Blanca Alcalá y Enrique Doger Guerrero como los favoritos en la carrera por el Senado de la 
República. Entrevistados por separado ambos coincidieron en que los estudios de opinión sólo benefician a las 
personas que los mandan a hacer. (Yonabad Cabrera)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-armenta-y-zavala-ahora-desconf-an-
de-las-encuestas.htm  
 

CAMBIO 

 Creel y Humberto Aguilar se lanzan vs el gobernador 
El aspirante del PAN a la Presidencia de la República, Santiago Creel y el senador panista, Humberto Aguilar 
Coronado, embistieron al gobernador Rafael Moreno Valle al argumentar que no ha dado trabajo a los panistas y 

en su lugar ha preferido contratar a personas de otros institutos políticos. Durante su encuentro con la estructura 
panista de la capital poblana para presentar su movimiento México Adelante, el senador panista con licencia 
prometió oportunidades y trabajo para todos aquellos militantes albiazules que en cada elección apoyan a su 
instituto político y luego sus representantes se olvidan de ellos. (Yonabad Cabrera)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-creel-y-humberto-aguilar-se-lanzan-
vs-el-gobernador.htm  
 

CAMBIO 

 Dos marinistas alzan la mano para las diputaciones 
Los marinistas Valentín Meneses Rojas y Darío Carmona García reconocieron estar interesados en buscar una 
candidatura a una diputación federal, además sentenciaron que tienen experiencia, trayectoria política, por lo que 
esperarán a que el PRI decida si serán requeridos para competir en el proceso electoral del 2012, donde se 
renovará la Presidencia de la República, el Senado y la Cámara de Diputados. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-dos-marinistas-alzan-la-mano-para-
las-diputaciones.htm  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 La resistencia del SME en Nuevo Necaxa impide el desarrollo económico: Lozano 
El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, afirmó que la resistencia 

del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) que ―mantiene tomadas las instalaciones‖ de la extinta Luz y Fuerza 
del Centro (LFC) en la Sierra Norte de Puebla ha impedido el desarrollo económico de la región. En rueda de 
prensa, el funcionario federal consideró necesario que los ex trabajadores de LFC permitan a la Comisión Federal 
de Electricidad (CFE) realizar los trabajos para la generación de energía eléctrica en la presa de Nuevo Necaxa. 
―Que no se impida lo que se puede trabajar aún en materia de energía eléctrica ahí, que ya es la menor parte de 
lo que la CFE necesita para brindar el servicio a todo el país‖. (Arturo Alfaro)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/jus103.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Las candidaturas del PRI sólo se entregarán a militantes competitivos: CEN 
El secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
Ricardo Aguilar Castillo, definió las líneas de acción de cara a las elecciones federales del próximo año durante 
una visita a Puebla, en la que aclaró que el objetivo primordial es reorganizar al instituto político para ganar la 
presidencia de la República y que las candidaturas sólo se asignarán a militantes competitivos. Aguilar Castillo, 
quien es un priista cercano al gobernador del estado de México y virtual candidato del tricolor a Los Pinos, Enrique 

Peña Nieto, acotó además que en Puebla será trascendental el papel que juegue el Revolucionario Institucional 
como fuerza política de oposición. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/pol105.php  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Declina Lozano Alarcón buscar ser candidato a senador por Puebla 

El titular de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, declinó participar en las 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-armenta-y-zavala-ahora-desconf-an-de-las-encuestas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-armenta-y-zavala-ahora-desconf-an-de-las-encuestas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-creel-y-humberto-aguilar-se-lanzan-vs-el-gobernador.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-creel-y-humberto-aguilar-se-lanzan-vs-el-gobernador.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-dos-marinistas-alzan-la-mano-para-las-diputaciones.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/260811-yc-politica-dos-marinistas-alzan-la-mano-para-las-diputaciones.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/jus103.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/pol105.php
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próximas elecciones en la búsqueda de un puesto de elección popular o cargo en la próxima administración 
federal. Eso significa que declina a buscar ser candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a senador por Puebla, 
luego de que en ese partido se le había ubicado como uno de los principales aspirantes. Tras encabezar la reunión 
número 11 del Servicio Nacional de Empleo en Puebla, el funcionario refirió que desde hace cuatro semanas 

declinó su aspiración por contender por la precandidatura del PAN a la presidencia de la República, por lo que 
ahora ―estoy dedicado a mi trabajo‖. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/pol507.php  

 

 
 

MILENIO  

 Calderón y Fox deben fortalecer al PAN rumbo al 2012, dice Creel 
El aspirante a la candidatura presidencial del PAN, Santiago Creel Miranda, llamó al Ejecutivo, Felipe Calderón, y 
al expresidente Vicente Fox, a cerrar filas y dar paso al fortalecimiento del partido rumbo a la contienda de 2012. 
Indicó que recientemente sostuvo un encuentro con el controvertido expresidente, quien declaró que con el 

gobernador Enrique Peña Nieto, el PRI está anticipando su regreso al poder. Quien fuera su secretario de 
gobernación, indicó que a raíz de las declaraciones del otrora mandatario, de manera conjunta con otros panistas 
lo visitaron y lo invitaron a que se sumara al trabajo para la preparación del partido. ―Tiene mucho que aportar, él 
conoce muy bien de elecciones de estrategias electorales y la respuesta fue muy positiva. Lo que nos dijo es que 
estaba con el PAN y que estaba empujando duramente para que pudiera haber unidad‖. (Erick Almazán)  
http://impreso.milenio.com/node/9015101  
 
 

MILENIO  

 Creel se reúne con 500 militantes 
Santiago Creel Miranda, senador con licencia y aspirante a la presidencia de la República, aseguró que en 5 años 

se ha fortalecido y la mayor muestra de ello la dará al interior del PAN si no cumplen con su palabra de que no 
habrá imposiciones. Creel se reunió con cerca de 500 militantes. Los únicos conocidos eran los operadores de 
campaña de Creel, Violeta Lagunes, Humberto Aguilar Coronado, José Luis Carmona, Pedro Gutiérrez y Jaime 
Zurita. Acudió también el dirigente estatal Juan Carlos Mondragón, y el municipal Gerardo Maldonado. El líder de 

los panistas en la entidad indicó que cumplían con lo prometido de ofrecer piso parejo a todos aquellos que 
aspiraran por la candidatura del PAN para contender por la presidencia de México. (Erick Almazán)   
http://impreso.milenio.com/node/9015109  
 

 

MILENIO  

 “Nada ni nadie detendrá el progreso del estado” : RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que ―nada ni nadie detendrá el progreso del estado‖ y aseguró que ya 

se finiquitó con el INAH, el tema de los permisos para la obra del viaducto Zaragoza. Recalcó que la autorización 
para la parte elevada de la vialidad, puente deprimido, se acaba cualquier controversia. Refirió que de manera 

constante ha supervisado las obras del viaducto para que no haya retrasos. Señaló que se cumplirá con el plazo 
establecido para que todas las obras que se realizan queden listas antes del 5 de Mayo de 2012. Informó que con 
los ajustes que se harán a la parte elevada se tendrá un ahorro de 30 a 40 millones de pesos. Puntualizó que con 
todos los permisos ―se da por cerrado cualquier controversia, se continua la ejecución de la obra y se terminará 
como está programado pues le vamos a cambiar el rostro a Puebla‖. (Redacción)  

http://impreso.milenio.com/node/9015074  

 
 

 

 
 
OPINION 

 Pide Creel no usar estructuras de gobierno para apoyar a aspirantes presidenciales 

Los gobiernos estatal y municipal de Puebla, no deben utilizar las estructuras para apoyar a ciertos aspirantes a 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/pol507.php
http://impreso.milenio.com/node/9015101
http://impreso.milenio.com/node/9015109
http://impreso.milenio.com/node/9015074
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obtener candidatura del PAN a la Presidencia de México, pidió el senador albiazul con licencia, Santiago Creel 
Miranda. Durante su visita por Puebla, el también aspirante a la Presidencia de México, calificó como valido que el 
gobernador y el presidente municipal, Rafael Moreno Valle Rosas y Eduardo Rivera Pérez, respalden las 
aspiraciones del secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero Arroyo y de la legisladora federal, 

Josefina Vázquez Mota. (Jesús Lemus)  
 http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48702  
 
OPINION 

 Exhorta Aguilar Castillo a priístas poblanos no confiarse rumbo al 2012 
Los triunfos electorales no llegan por si solos, estos se deben construir, afirmó el secretario de Organización del 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, quien pidió a los priístas poblanos trabajar en el 

proyecto que necesita el instituto tricolor rumbo al 2012. Así lo dijo minutos antes de reunirse a puerta cerrada 
con los diputados locales del PRI y algunos ex secretarios de estado como: Valentín Meneses Rojas, Javier López 

Zavala, Darío Carmona García y Javier García Ramírez. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48701  
 
OPINION 

 Tengo capital político para ganar en las elecciones del 2012: Valentín Meneses 
Al afirmar que está interesado en ser candidato del PRI en las elecciones de 2012, el ex secretario de Gobernación 
en el sexenio pasado, Valentín Meneses Rojas, señaló que él tiene una trayectoria política que le serviría a su 
partido a ganar el otro año cuando se disputarán diputaciones federales, senadurías y la Presidencia de México. 
Interrogado si su cercanía con el ex gobernador Mario Marín Torres, no podría afectar sus aspiraciones rumbo al 

2012, Meneses Rojas argumentó que más allá de ―ismos‖ él cuenta con un capital político que ha construido 
desde hace más de 30 años; pero ello, no significa que se deslinda del ex mandatario estatal. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48697  
 

OPINION 

 Desconfía Zavala de las encuestas que posicionan a Doger y Alcalá 
El ex candidato al gobierno del estado, Javier López Zavala, demostró su desconfianza respecto a los últimos 
sondeos realizados en los que ubican a los ex presidentes municipales, Enrique Doger Guerrero y Blanca Alcalá 
Ruiz, como uno de los mejores posicionados para buscar el senado de la República el otro año. En entrevista, 
anotó que hasta cierto punto se ha caído en un problema de encuestitis, pues argumentó que primero se debe 

conocer qué empresa y quién fue el encargado de realizar los estudios de opinión. Por lo anterior, mencionó que 
las últimas encuestas que posicionan a los ex ediles; incluso al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, fueron 
realizados en la capital poblana y no al interior del estado. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48696  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Cae inversión extranjera en 37 %; Puebla recibe 34.3 mdd menos 
La entidad tuvo una baja del 37.8 por ciento en Inversión Extranjera Directa (IED) al concluir el primer semestre 
de 2011 en comparación con el mismo periodo de 2010, según lo asienta un informe de la Dirección General de 
Inversión Extranjera de la Secretaría de Economía federal. En el primer semestre de 2010 a Puebla llegaron 
recursos por un monto de 90.9 millones de dólares, mientras que al cierre de los seis primeros meses de este año 

sólo ingresaron 56.6 millones de dólares, es decir 34.3 millones menos. (Gerardo Rojas)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15635:cae-inversi%C3%B3n-extranjera-
en-37--puebla-recibe-343-mdd-menos&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

 Autoriza el INAH obra del viaducto Zaragoza en sus dos tramos 
El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) autorizó este jueves la realización de las obras del Viaducto 
de la Calzada Zaragoza, tanto en el tramo de la Diagonal Defensores de la República al Monumento a Zaragoza y 
en la intersección de la avenida con el bulevar 5 de mayo. A través de un comunicado, el INAH informó que una 

vez revisada la documentación de los proyectos presentados por la Secretaría de Infraestructura del gobierno del 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48702
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48701
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48697
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48696
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15635:cae-inversi%C3%B3n-extranjera-en-37--puebla-recibe-343-mdd-menos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15635:cae-inversi%C3%B3n-extranjera-en-37--puebla-recibe-343-mdd-menos&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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estado de Puebla y llevado a cabo análisis sobre los posibles impactos de ambos proyectos, determinó que estos 
son viables. (Pía Pineda)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15662:autoriza-el-inah-obra-del-
viaducto-zaragoza-en-sus-dos-tramos&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 La actividad del Metrobús arrancará hasta 2013, señala Víctor Mata 
La operación del Metrobús en la capital de Puebla arrancará en un periodo de dos años, informó Víctor Mata 
Temoltzin, subsecretario de Planeación y Desarrollo de la Secretaría de Transportes. Indicó que la segunda etapa 
de licitación de este transporte comprende el equipamiento y la concesión para el cobro del pasaje. En rueda de 
prensa, el funcionario estatal señaló que la decisión de realizar el troncal con dirección de oriente a poniente de la 

ciudad está sustentada en un estudio de movilidad de los usuarios del transporte público y por el impacto en el 

crecimiento de la zona. (Pia Pineda)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15688:la-actividad-del-
metrob%C3%BAs-arrancar%C3%A1-hasta-2013-se%C3%B1ala-v%C3%ADctor-mata&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Santiago Creel arremete en contra de las candidaturas oficiales 
El senador con licencia Santiago Creel Miranda se pronunció en favor de una elección democrática para elegir al 
candidato a la presidencia y aclaró que no se deben confundir las cuestiones de gobierno con las partidistas, por 
lo que él decidió pedir licencia para no tender a la "doble cachucha". Respecto a las simpatías por parte del 

presidente municipal y el gobernador en favor de Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero Arroyo, 
respectivamente, mencionó que "el problema no es el aval de algunas autoridades, sino que se pueda utilizar el 
aparato gubernamental y el peso de la nómina en favor de ellos", por lo que confió que eso no ocurra en Puebla. 
(Pía Pineda)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15659:santiago-creel-arremete-en-

contra-de-candidaturas-oficiales&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Con cambios al proyecto original, INAH dictamina obra del viaducto Zaragoza 
A través de un boletín de prensa, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) comunica que 
habiéndose efectuado los cambios exigidos por esta dependencia federal a la Secretaría de Infraestructura del 
Gobierno del Estado de Puebla, respecto de los proyectos Integral Viaducto Calzada Ignacio Zaragoza (Tramo Av. 

Diagonal Defensores de la República-Av. Ejércitos de Oriente, e Intersección Boulevard Héroes del 5 de mayo), en 
la ciudad de Puebla, Puebla.(Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138938:con-cambios-al-
proyecto-original-inah-dictamina-obra-del-viaducto-zaragoza&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Manuel Youshimatz entrega reconocimientos a Carlos Alberto Calvo y Neftalí Peregrina 
Los peloteros de la categoría Preinfantil, Carlos Alberto Calvo Sol y Neftalí Peregrina León, integrantes de la 
selección nacional de béisbol quienes obtuvieron  el tercer lugar en el Mundial Criollitos en Venezuela, representan 
la nueva generación de campeones y son un gran ejemplo a seguir, afirmó Manuel Youshimatz Sotomayor, 
director del Instituto Poblano del Deporte, al tiempo de entregarles su respectivo reconocimiento. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138928:manuel-youshimatz-

entrega-reconocimientos-a-carlos-alberto-calvo-y-neftal%C3%AD-peregrina&Itemid=579 
 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla recibirá el miércoles el relevo de la antorcha de los “XVI Juegos Panamericanos" 

Teniendo como marco la gran fiesta deportiva de los ―XVI Juegos Panamericanos Guadalajara 2011‖, Ximena 
Mata Zenteno, directora del Instituto Municipal del Deporte informó que Puebla recibirá el relevo de la Antorcha 

de la máxima justa continental el próximo miércoles 31 de agosto en un recorrido de 23 kilómetros al interior de 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15662:autoriza-el-inah-obra-del-viaducto-zaragoza-en-sus-dos-tramos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15662:autoriza-el-inah-obra-del-viaducto-zaragoza-en-sus-dos-tramos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15688:la-actividad-del-metrob%C3%BAs-arrancar%C3%A1-hasta-2013-se%C3%B1ala-v%C3%ADctor-mata&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15688:la-actividad-del-metrob%C3%BAs-arrancar%C3%A1-hasta-2013-se%C3%B1ala-v%C3%ADctor-mata&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15659:santiago-creel-arremete-en-contra-de-candidaturas-oficiales&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15659:santiago-creel-arremete-en-contra-de-candidaturas-oficiales&Itemid=332
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la ciudad. Entre los portadores de la antorcha se encuentran deportistas como Julio César Pérez, Natalia Jacobo, 
Juan Zanella, Eliana Silva, Ricardo Jiménez, Agustín Cervantes, Daniel Arroyo, Bernardo Colex, Mauricio Vázquez, 
Alejandra Rodríguez, María Fernanda Mata, Matilde Álvarez Sierra y la Directora del IMD, Ximena Mata Zenteno 
entre muchos más. (Redacción) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138927:puebla-recibir%C3%A1-
el-mi%C3%A9rcoles-el-relevo-de-la-antorcha-de-los-%E2%80%9Cxvi-juegos-panamericanos&Itemid=580 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Nada ni nadie detendrá el progreso del estado, reiteró el gobernador Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que ―nada ni nadie detendrá el progreso del estado‖, al referirse a la 

liberación de los permisos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para la obra del viaducto 

Ignacio Zaragoza, el cual, dijo el mandatario, ―se concluirá en forma y tiempo previsto‖, es decir, el 5 de mayo de 
2012. En entrevista, el mandatario recalcó que con la autorización de la construcción de la parte elevada de la 
vialidad – conocido como puente deprimido-, se acaba cualquier controversia. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138926:nada-ni-nadie-
detendr%C3%A1-el-progreso-del-estado-reiter%C3%B3-el-gobernador-moreno-valle&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Sordos siguen tomando clases en el zócalo en espera de atención de las autoridades 
Continúan los 23 menores de la Asociación Cultural Recreativa Para Sordos recibiendo clases en la explanada del 
zócalo capitalino, pues a decir de la representante de la organización, Ana Isabel Fuentes Romero las autoridades 
estatales y municipales no les han dado respuesta a su demanda que es recibir un apoyo ya sea económico para 
cubrir la renta de un inmueble o bien les sea proporcionado un edificio para que continúen con sus clases.  
Asimismo, manifestó que personal de la Secretaria de Educación Pública (SEP) se ha acercado a los padres de la 

familia para que integren a sus hijos a escuelas regulares, solicitud que fue rechazada explicó que ―si acaso la SEP 

tiene la disposición de apoyar a la organización que sea  por medio de una clave para poder seguir atendiendo a 
este grupo‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138923:sordos-siguen-tomando-
clases-en-el-z%C3%B3calo-en-espera-de-atenci%C3%B3n-de-las-autoridades&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 INAH entregó permiso para megaobra vial: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas informó que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) ya 
entregó el permiso para la construcción de un paso inferior o subterráneo en el cruce del bulevar 5 de Mayo y 

Calzada Zaragoza, en sustitución del puente elevado que no se va a edificar. Entrevistado luego de un evento con 
el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, relacionado con el Sistema Nacional de Empleo, 

dijo que es el último permiso que faltaba, por lo que se van a iniciar las obras de inmediato y van a permitir un 
ahorro significativo a los 108 millones de pesos, que estaban presupuestados para el puente elevado. (Arturo 
Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112069&articulo=INAH%20entreg%F3%20permiso%20para%2
0megaobra%20vial:%20RMV 

 
 
 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No son encuestas serias las que dan ventaja a Ana Teresa Aranda: JLA 
―No son encuestas serias‖, así calificó Javier Lozano Alarcón, secretario del Trabajo y Previsión  Social, los 

http://www.contraparteinformativa.com/
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sondeos que se han difundido en Puebla, en cuanto a que Ana Teresa Aranda le lleva una amplia ventaja en la 
búsqueda de la candidatura al Senado de la República. Previo a un encuentro privado que sostendrá con el 
gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle, en un hotel de la 5 Poniente, para actividades del sistema nacional de 
empleo, el funcionario federal ofreció una conferencia de prensa en un hotel de la Vía Atlixcáyotl. (Isaac Jiménez 

Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=38594 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Lincharán a supervisores de la ST en Sanctorum 
Habitantes y mototaxistas de la Junta Auxiliar de Sanctorum, en el municipio de Cuautlancingo, advirtieron a la 

Secretaría de Transportes, que una patrulla más o un supervisor más en ese lugar, y los van a quemar, porque no 
van a tolerar más agresiones, que a decir de ellos se desataron desde el pasado mes de junio. Como parte de la 

manifestación que realizan este día en la presidencia auxiliar de Sanctorum, acusaron de jalonear y golpear a dos 
choferes de mototaxis el pasado miércoles, además de dañar dos unidades y de manosear a una mujer que iba a 
bordo de una de las unidades. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=38595 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden sordomudos apoyo a las autoridades para tener espacios dignos donde estudiar 
Personal de la Secretaría de Educación Pública (SEP), se acercó a las docentes y representantes de la Asociación 
Cultural Recreativa y Educativa para Sordos, para presentar la propuesta de que los 23 niños que toman clases 

desde hace cuatro días en el zócalo de la ciudad se integren a las escuelas normales o a los Centros de Atención 
Múltiple (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-sordomudos-apoyo-a-las-
autoridades-para-tener-espacios-dignos-donde-estudiar&id=38593 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Aumento del desempleo en Puebla se debe a fenómenos migratorios: Lozano 
El titular de la STPS, Javier Lozano, argumentó que el aumento en desempleo registrado por el INEGI se debe a 
un menor flujo migratorio hacia EU y de otros estados hacia Puebla en busca de fuentes laborales Puebla 
mantiene una tasa de desempleo inferior a la media nacional, con un índice de crecimiento de 2.9 por ciento 
anual en empleo formal, afirmó el secretario de Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, durante su 
visita a la ciudad de Puebla. (Alina Silva)  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16702:aumento-del-desempleo-en-
puebla-se-debe-a-fen%C3%B3menos-migratorios-lozano&Itemid=126  
PUEBLA ONLINE 

 Márquez asegura que no hay prisa por aprobar reforma al Congreso 
El líder de la bancada priista, José Luis Márquez Martínez, sostuvo que no hay prisa por aprobar una reforma a la 
Ley Orgánica del Poder Legislativo ni por convocar a un periodo extraordinario de sesiones, pues la idea inicial es 
que dicha reforma surta efecto a partir del siguiente año legislativo. Márquez también aseguró que su bancada 
está en disposición de negociar e incluso de quitar algunas propuestas, conscientes de que su primer objetivo es 
consensuar la iniciativa con las demás fuerzas políticas. (Alina Silva)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16713:m%C3%A1rquez-asegura-
que-no-hay-prisa-por-aprobar-reforma-al-congreso&Itemid=126  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Sin consenso para aprobar reformas al Congreso: Márquez  

El coordinador de la bancada priista en el Congreso local, José Luis Márquez Martínez, informó que hasta el 
momento no existe consenso entre las bancadas que conforman la actual legislatura, para realizar las reformas a 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16702:aumento-del-desempleo-en-puebla-se-debe-a-fen%C3%B3menos-migratorios-lozano&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16702:aumento-del-desempleo-en-puebla-se-debe-a-fen%C3%B3menos-migratorios-lozano&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16713:m%C3%A1rquez-asegura-que-no-hay-prisa-por-aprobar-reforma-al-congreso&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16713:m%C3%A1rquez-asegura-que-no-hay-prisa-por-aprobar-reforma-al-congreso&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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la ley orgánica del Poder Legislativo. Agregó que existe tiempo suficiente para discutir y enriquecer la propuesta 
que presentaron principalmente PRI y PAN, ya que entraría en vigor hasta el próximo año, por lo que se tiene 
todavía el tercer periodo para avalar estas modificaciones. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-consenso-para-aprobar-reformas-al-

Congreso:-Marquez-&id=21956  
 
RETO DIARIO 

 Defiende Lozano a Cordero ''Es secretario de tiempo completo'' 
Ante las críticas recurrentes de Santiago Creel por el ―doble cachuchismo‖ de Ernesto Cordero, Josefina Vázquez 
Mota y Alonso Lujambio; Javier Lozano Alarcón, salió en defensa del secretario de Hacienda al referir que es 
funcionario público de tiempo completo.   El Secretario del Trabajo y Previsión Social aseguró que ni el presidente 

Calderón ni el titular de SHCP permitirán un manejo irresponsable de la conducción financiera del país sobre todo 
cuando hay pronósticos de efectos negativos en la economía internacional. Afirmó que México cuenta con 

estabilidad macroeconómica y se encuentra mejor preparado para enfrentar una desaceleración económica o en 
un escenario peor, la recesión norteamericana.   (Patricia Estrada)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Defiende-Lozano-a-Cordero-''Es-secretario-
de-tiempo-completo''&id=21954  
 
RETO DIARIO 

 Pide Creel a RMV y ERP no desvío del erario a favor de sus ''gallos'' 
El senador con licencia, Santiago Creel Miranda pidió a los gobernantes panistas (incluidos Rafael Moreno Valle y 
Eduardo Rivera) abstenerse de desviar recursos públicos en apoyo a los aspirantes de su preferencia rumbo a la 

candidatura presidencial. Dijo que sería antidemocrático el uso del aparato gubernamental a favor de otros 
aspirantes (Ernesto Cordero apoyado por Moreno Valle o Josefina Vázquez Mota por Eduardo Rivera) no obstante, 
confió en la aplicación de los estatutos y equilibrio de la contienda.   (Patricia Estrada)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Creel-a-RMV-y-ERP-no-desvio-del-

erario-a-favor-de-sus-''gallos''&id=21951  
 

 
 
CINCO RADIO 

 60 Millones de pesos para el SNE en Puebla: Lozano 
Más de 60 millones de pesos  serán destinados para el Servicio Nacional del Empleo (SNE) en Puebla durante el 
2011, señaló el Secretario del Trabajo Federal, Javier Lozano Alarcón durante la reunión nacional de Directores 
del SNE en el estado. El titular de la dependencia federal, Lozano Alarcón detalló que se destinarán recursos 
adicionales por cada peso que el estado invierta en el programa   ―por cada peso que metan, nosotros vamos a 
meter dos pesos‖, aseguró. (Redacción)  

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/60-millones-de-pesos-para-el-sne-en-puebla-lozano/  

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Atacan casino en NL; 53 muertos 
Un grupo de seis hombres armados irrumpieron ayer en el centro de juegos y apuestas Casino Royale, rociaron 
con gasolina el inmueble y provocaron un incendio que dejó al menos 53 muertos y 10 heridos. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Se suman 98 mil personas al desempleo en un mes 
Datos del INEGI también muestran que en un año las mujeres han sido las más afectadas por esta situación. En 

tanto que la tasa de desempleo en hombres disminuyó, al pasar de 5.66% en julio de 2010 a 5.50% en 2011. 
(Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-consenso-para-aprobar-reformas-al-Congreso:-Marquez-&id=21956
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-consenso-para-aprobar-reformas-al-Congreso:-Marquez-&id=21956
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Defiende-Lozano-a-Cordero-''Es-secretario-de-tiempo-completo''&id=21954
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Defiende-Lozano-a-Cordero-''Es-secretario-de-tiempo-completo''&id=21954
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Creel-a-RMV-y-ERP-no-desvio-del-erario-a-favor-de-sus-''gallos''&id=21951
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Creel-a-RMV-y-ERP-no-desvio-del-erario-a-favor-de-sus-''gallos''&id=21951
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/60-millones-de-pesos-para-el-sne-en-puebla-lozano/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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EL UNIVERSAL  

 Universidades no pueden ser neutrales ante problemas: Narro 
El rector consideró conveniente que ante este escenario de crisis de principios el sistema educativo, la familia y 
los medios de comunicación deben contribuir a preservar los valores civiles, la libertad, la solidaridad, el respeto y 
la tolerancia. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Investigará la PGR deuda en Coahuila 
El secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, informó que se procederá contra quien resulte responsable por las 

irregularidades en la contratación de créditos. Acusó a los gobiernos ―irresponsables‖ que no supieron administrar 
lo que era su deber. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Veneran reliquias de Juan Pablo II 
Cientos de feligreses católicos acudieron ayer a la Basílica de Guadalupe para apreciar los restos del pontífice. 

Luego de un recorrido desde la Nunciatura Apostólica al Tepeyac, los asistentes oraron y lanzaron porras al beato. 
(Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La inseguridad pende de un hilo 
El pasado fin de semana, apareció en la primera plana del periódico Excelsior una nota que revela la creciente 
inseguridad en Puebla, pues sobresale el primer lugar que nuestro estado tiene en materia de asaltos en 

carreteras. 
Además, el director de ese periódico exhibe a nuestro estado y deja ver la ineficiencia de la nueva 
administración estatal, la cual no pudo mantener los rubros del gobierno anterior. 
Lo peor del caso es que el secretario de Seguridad Pública del Gobierno del estado, Ardelio Vargas, reviró a 
Excelsior asegurando que las carreteras de Puebla ―son las más seguras del país‖. 
Esta es la nota que refleja la ineficiencia gubernamental de los funcionarios morenovallistas. 
EXCELSIOR 

EN MEDIO AÑO SE REPORTARON EN MÉXICO MIL 314 CASOS; 85% FUERON CON VIOLENCIA 

Puebla, es la entidad con más atracos, le siguen Guerrero, Hidalgo, San Luis Potosí y Chihuahua, registró el 
SNSP 
Durante los primeros seis meses de este año se cometieron mil 314 robos en todas las carreteras del país, de 
los cuales mil 130 fueron con violencia es decir, 85 por ciento y 134 sin violencia. 
Sobre los robos violentos, 272 fueron a camiones de carga; 187, a autobuses de pasajeros; 170, a vehículos 
particulares; 471, a automotores diversos. Hay 30 casos más de los cuales se carecen detalles. 

El documento Incidencia Delictiva del Fuero Común 2011, elaborado por el Secretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública (SNSP), que cita como fuentes a la Procuraduría General de la República y a las 
de todos los estados, revela que Puebla, Guerrero, Hidalgo, San Luis Potosí y Chihuahua tienen el mayor índice 
de atracos en el país. 
En Puebla ocurrieron 242 robos en los tramos carreteros que cruzan el estado. La gran mayoría, 190, fueron 
con violencia, y 52 sin violencia. 

Posterior a esta grave revelación, el director editorial de Excelsior escribió en su columna lo siguiente: 
Carreteras: Río Frío, redivivo 
Pascal Beltrán del Río 

El gobierno federal ha hecho un gran esfuerzo con la construcción de numerosas carreteras, pero 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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también tendría que garantizar que el tránsito por ellas sea seguro. 
El estado de Puebla ocupa en estos momentos el primer lugar en asaltos carreteros, de acuerdo con 
reportes de corporaciones de seguridad. En el primer semestre de este año ocurrieron 242 robos en 
caminos de la entidad. 

Muchos de los lugares que le menciono son hoy caminos peligrosos. El estado de Puebla ocupa en estos 
momentos el primer lugar en asaltos carreteros, de acuerdo con reportes de corporaciones de seguridad. 
Según el documento Incidencia delictiva del fuero común 2011, elaborado por el Secretariado Ejecutivo del 
Sistema Nacional de Seguridad Pública, en el primer semestre de este año ocurrieron 242 robos en caminos del 
estado. 
Es decir, 120 años después de que Manuel Payno escribió su novela Los bandidos de Río Frío, el territorio 

poblano que recientemente dejó de ser gobernado por el PRI vuelve a ser reducto de asaltacaminos. 
Esto, por supuesto, no sólo es una responsabilidad federal, sino de los gobiernos de los estados, que, ya 

sabemos, frecuentemente eluden sus obligaciones mediante numerosos pretextos legaloides. 
Y no es cosa de partidos: Puebla, donde gobierna una coalición encabezada por el PAN, es el estado con mayor 
número de asaltos carreteros, pero en segundo lugar viene Guerrero (PRD) y en tercero Hidalgo (PRI). La 
situación muestra que en éste, como en otros rubros de la seguridad pública, el sentido común y la visión del 
país en su conjunto deberían conducir las decisiones de los funcionarios, más allá del partido al que 

pertenezcan. 
Tras estas reveladoras citas, no me queda más que preguntar si todo esto forma parte de los “hechos 
aislados” con los que la actual administración intenta minimizar la creciente ola delictiva en Puebla. 
¿A quién creerle? ¿A la información documentada por Excelsior, o a las declaraciones del secretario Ardelio 
Vargas? 
Pero según ellos, “¡lo mejor está por venir!” 
 http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=445 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
La cereza del pastel del morenovallismo 
La construcción del parque temático más importante del país en la zona histórica de Los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe constituye la ―cereza del pastel‖ del morenovallismo, el cual busca que los festejos del 150 
aniversario de la batalla de Puebla se conviertan en un evento internacional y de promoción de la imagen del 
gobernador. 
El parque se construirá sobre una superficie de 14 hectáreas en la zona que fue escenario hace 149 años de 

una las gestas bélicas más importantes para este país. 
En este lugar se construirá un monumento en lo que alguna vez fue ―El Balcon‖, uno de los lugares más 
visitados por miles de parejas poblanas. 
El monumento se proyecta que tenga la forma de un águila con las alas abiertas y es verdaderamente 
impresionante, porque adicionalmente albergará en su interior una biblioteca digital, que operará con la 
tecnología más avanzada del mundo. 

El proyecto también contempla la construcción de un gran lago artificial para que los poblanos puedan pasear 
en lancha, asó como amplios andadores rodeados de árboles para poder caminar tranquilamente por la zona en 

familia. También habrá un espectáculo de fuentes danzarinas y luces de colores. 
Además, se rescatará el parque Rafaela Padilla de Zaragoza para que sea otro centro de recreación familiar, el 
auditorio de La Reforma, cuyos trabajos ya iniciaron y será la sede permanente de la Orquesta Sinfónica de 
Puebla, la cual cuenta en un 30 por ciento con músicos poblanos, pero también para ser una de las mejores del 
país, contrato a extranjeros. 

El INAH hará su parte con el Museo de Arte Regional, el cual también será remodelado. Lo mismo ocurrirá con 
el Museo Imagina, el cual albergará una exhibición sobre la evolución en pantalla Imax. Los trabajos de rescate 
de este último inmueble estarán a cargo de Rafael Tovar y de Teresa, extitular del Conaculta. 
La zona está destinada a tener vida nuevamente. Por los permisos que nadie se preocupe, todos los proyectos 
van de la mano de la supervisión del INAH, quien ayer ya otorgó los permisos correspondientes para la 
construcción del puente Zaragoza. 
Ese tipo de obras son las que necesita Puebla, ni duda cabe que a eso nadie se puede oponer, es simplemente 

colocar a la ciudad en el lugar que se merece en el ámbito nacional. 
También se rescatará el parque ecológico 
Otra buena noticia es que la administración morenovallista se va a dar a la tarea de rescatar el parque 

ecológico de la ciudad. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=445
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La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental, a cargo de Amy Camacho, transferirá la custodia del parque a la 
SEP, para que se haga cargo del rescate del parque que ahora se llamará 5 de Mayo. 
El titular de la Educación en Puebla, Luis Maldonado consiguió que la CONADE, que encabeza Bernardo de la 
Garza le transfiriera recursos por el orden de los 90 millones de pesos para estos trabajos, mientras que el 

gobierno del estado pondrá otros 30 millones de pesos para los obras. 
El parque ecológico será un centro de alto rendimiento para que Puebla cuente con mejores espacios para sus 
atletas, y pueda en un futuro competir a nivel nacional con potencias como el estado de Jalisco, entidad que 
destina recursos superiores a 300 millones de pesos anuales para su instituto del deporte. 
Ahora, el parque ecológico será un moderno centro de alto rendimiento, pero sin perder el objetivo de ser un 
pequeño pulmón para la ciudad. 

Las buenas noticias no terminan ahí, porque la SEP consiguió otros 90 millones de pesos de la Conade para la 
construcción de otro centro de alto rendimiento que se construirá en Cholula. Con esto el deporte de Puebla ya 

no tendrá pretextos para tener que dar excelentes resultados. 
Así como se critica lo malo de esta administración, hoy es justo reconocer que también hay cosas buenas, 
como lo es el rescate de la zona de Los Fuertes y el que la entidad tenga ahora dos centro más de alto 
rendimiento. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=444 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

 
Entre el cielo y el infierno 
Hay que reconocerlo, el agente ministerial que enfrentó a tres asaltantes e hirió a dos, debe de tener mucha 
suerte, pero mucha. 
Primero puso en fuego cruzado a civiles, pensando que al momento que los delincuentes se le acercaran le iban 
a encontrar tanto el arma como la identificación y su suerte le cambiaría; después puso en juego toda su 
preparación, que lo llevó a no perder el control y a disparar justo a los maleantes, sin lesionar a ningún 

pasajero que en ese momento estaban bajo crisis nerviosas. 
Si hubiera ocurrido que algún pasajero hubiera sido lesionado por una bala perdida, considerando que el 
delincuente que llevaba el arma no hizo un solo disparo, entonces la historia hubiera sido otra. 
De entrada el agente hubiera quedado sujeto a una averiguación previa —tal vez hasta federal— porque no 
está permitido que policías que no estén en funciones porten armas de fuego, luego sería acusado por las 
lesiones a alguno de los usuarios. 
Por fortuna nada de esto pasó y dos delincuentes quedaron fuera de combate. 

El otro discurso, el ―plan B‖ fue guardado para otra ocasión. 
Este agente ministerial tiene suerte y pantalones, felicidades. 
Se calienta la plaza de Puebla 
Tras la llegada de la nueva delegada de la PGR Marcela García Torres, se empiezan a ver y sentir los primero 
cambios dentro de la Delegación Estatal Puebla, de la Procuraduría General de la República.  
No sólo fue nueva e insólita la presentación de la nueva titular con la presencia de los representantes de los 

poderes del Estado, sino que de inmediato y en carácter de obligatorio ―pidió‖ la renuncia de sus subdelegados 
Lorena Anaya López, de Procedimientos Penales A; María Bueno Báez, de Procedimientos Penales B; y Gonzalo 

López Chávez, de Procedimientos Penales D. 
Se dijo que en una junta muy especial que tuvo con en esos momentos los aún subdelegados les ordenó 
presentaran su renuncia, e incluso a uno ahora lo tiene como ―velador‖. 
Pese a esa solicitud nuestros cuatro personajes se negaron a entregar su renuncia por lo que hasta hoy 
permanecen en funciones, aunque el reporte ya llegó a autorices más altas. 

Es obvio que la nueva delgada pretende hacer espacio para traer a su gente confianza a que ocupe estos 
puestos. 
Le comparto una parte de un correo que al respecto llego a esta columna. 
―Por nuestra parte los poblanos solo le pedimos que si va a relevar a funcionario que al menos hasta el 
momento han dado resultados, pues es evidente el bajo índice de violencia en el estado y es constante la lucha 
de la fuerzas federales en contra del narcomenudeo y robo de combustible, al menos lo haga sin nepotismo y 
con bases firmes.‖ 

Hasta aquí el comentario 
El correo de los muertos…. 
Derecho de réplica 

“Al tiempo de enviarle un cordial saludo, me permito hacerle algunos comentarios de la columna que hoy 
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publica haciendo referencia al pago de viáticos- 
”En la Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla está garantizado el pago de viáticos y gastos 
generados para operativos que la dependencia realiza en favor de los ciudadanos, siempre y cuando se cubran 
los requisitos indispensables para su justificación. 

”Están en trámite erogaciones de operativos considerando que todos los elementos que participaron deben 
firmar los documentos correspondientes. Ante el periodo vacacional solicitado por algunos elementos y la falta 
de las firmas de éstos, fue necesario esperar a que se cubriera el requisito considerando que hay recursos 
federales que deben estar plenamente justificados. Al contar con los expedientes completos, la transferencia de 
recursos se normaliza. 
”La Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla reitera su compromiso para continuar realizando 

acciones a favor de quienes viven o transitan por territorio poblano. 
”Agradezco la atención que le brinde a las puntualizaciones aquí referidas. 

Seguimos en comunicación. 
L.C.C. Cristina Ortiz 
Estratega de Comunicación.” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=443 

 
(Animal Político/Leticia Torres) 
 
Dios ya no es suficiente 
Llegan a México las reliquias del papa Juan Pablo II y con ellas la manifestación del fanatismo religioso que sólo 
demuestra la ignorancia de un pueblo ávido de fe. 
Un vestuario papal, unos mililitros de ―sangre viva‖ —concepto que por cierto los científicos desconocen, pues 
solamente el tejido sanguíneo tienen vida dentro de un cuerpo en funciones—, una estatua de cera del pontífice 

y la evidente carencia de esperanza en un México rojo que no encuentra salida, hoy en día representa para 
muchos católicos la única manera de no perder la fe en un país que se desmorona. 
La deplorable manipulación que ejerce la Iglesia católica sobre sus feligreses, solapada por los gobiernos en 
turno, solo me hace pensar en las carencias que desafortunadamente el propio Estado mexicano ha sembrado 
en nosotros. 
Soy católica y confieso que pocas veces me ocupo de ejercer mis propios dogmas de fe. Reconozco el impacto 
que provocó en 1999 cubrir la visita del ahora beato Juan Pablo II, pero de eso a creer, pensar o afirmar que la 

gota de sangre encapsulada es suya, sería como creer que en este país no hay violencia. 
Ver imágenes de feligreses derramando lágrimas sobre la vitrina que guarda la réplica de Karol Wojtyla y para 
colmo, al presidente de México Felipe Calderón acompañado de su familia, entristece y no por las creencias 
religiosas, sino porque este tipo de espectáculos no son mas que una muestra de la ignorancia en la que 
vivimos. 
¿Y los sacerdotes que abusan de menores? 

¿Y los diezmos que reciben los lideres eclesiásticos para llevar una vida similar a la de magnates? 
Que viva la ignorancia. Bendita seas. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=441 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Solamente el Leviatán puede instaurar la paz  
Me parece que la mejor formulación al caos nacional está resumida por Jorge G. Castañeda en su último libro: 
la sociedad mexicana, históricamente, tiene un altísimo grado de fragmentación porque somos expertos en 
buscar soluciones individuales a problemas colectivos. Solamente una cadena semejante de decisiones 
puede explicar el pandemónium del Casino Royale en Monterrey que dejó oficialmente 53 muertos y que 

eleva la escala del horror. Jueces federales que deciden mantener abierto un negocio que violó normativas 
municipales gracias a la dádiva de abogados que corrompen. Empresarios que se alían al crimen 
organizado y compran protección. Un candidato que pactó con un grupo para alcanzar su sueño de llegar a 
la gubernatura. Policías y autoridades de Protección Civil que deciden darse la vuelta por unas monedas. Y una 

larga, larguísima cadena que evidencia el fracaso colectivo de los mexicanos. Se engaña quien piensa que 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=443
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la culpa radica únicamente en la clase política o en la elite. Cada individuo, para solucionar su propio 
problema personal, es capaz de corroer las instituciones y el espacio público. Morelia, Torreón, Monterrey. 
Mañana Puebla. Nadie puede salvarse porque el problema es común y ancestral. 
Leo la catarsis nacional en las redes sociales. Indignación y condena. Pero inmediatamente los intereses 

particulares se imponen a la solución colectiva. Un grupo de mexicanos, en lugar de condenar a los 
criminales que rociaron de gasolina al Casino Royale y lanzaron granadas, se dedican a culpar al gobierno 
federal de Felipe Calderón. ¿Cuál es la relación para atacar al gobierno? ¿El nexo causal? La ignoro: el dato 
fundamental es que los mexicanos son incapaces de unirse para condenar a sus enemigos. Cerrar filas 
contra los criminales que desataron la guerra y matan indiscriminadamente. En ese sentido, México es una 
rara avis del panorama mundial. El 11 de septiembre de 2011 los norteamericanos tenían claro quiénes era 

sus enemigos, y no hubo uno que atribuyera el ataque al gobierno de EU por su política opresiva en 
Medio Oriente. Todos tuvieron una causa común: reparar el agravio, buscar culpables, hacerlos pagar, 

mejorar la seguridad interna, invertir en inteligencia. 
Impensable sería, por ejemplo, que un atentado de ETA generara opiniones a favor del grupo armado 
vasco. Los partidos y la sociedad española, inmediatamente, cierran filas ante el enemigo común y le dan su 
apoyo total al gobierno para perseguirlos, capturarlos o enjuiciarlos. Ante el ataque de Atocha, todos 
marcharon unidos. Y lo mismo ocurrió en Londres.  Definir al enemigo común es la clave. 

La sociedad mexicana es incapaz de definir a su enemigo, y por tanto, cerrar filas. Unos piensan que es el 
gobierno lanzado por Felipe Calderón por lanzar una guerra contra los criminales. Y otros pensamos que los 
criminales, quienes disputan el monopolio legítimo de la fuerza al Estado, quienes matan y dan drogas a los 
jóvenes, son los enemigos de México. Las posturas parecen irreconciliables. Y una vez más, se priorizan los 
soluciones individuales a los problemas colectivos. 
Porque el problema está ahí: 53 mexicanos que jugaban, se divertían o trabajaban en el Casino Royale ha 
muerto luego de que criminales lanzaran granadas y quemaran el lugar. El espacio público ha sido 

secuestrado y las instituciones corrompidas. ¿Cuál es la solución? La lógica es impecable: reconquistar 
ese espacio público, limpiar a las instituciones, y luchar contra los criminales que lo provocan. 

Restituir el monopolio legítimo de la violencia al Estado. Unir la fragmentación social. 
El gobierno federal de Felipe Calderón hace su trabajo, y ahí a partir de ahí se puede dar una calificación: mal, 
regular, bien, muy bien. Lo inexplicable es que se le culpe de lanzar una lucha por recuperar el espacio 
público, limpiar las instituciones, y combatir a aquellos que convirtieron al país en una guerra civil. En un baño 

de sangre. Incluso el poeta Javier Sicilia debió retroceder ante la idea lanzada por él mismo de pactar con 
los criminales para regresar a un supuesto estado de paz que en realidad es sometimiento y miedo. 
Pero la izquierda progresiva tiene su lucha individual: condenar a Calderón por los pecados que ni 
siquiera ha cometido, porque creen que es la vía de que su caudillo derrotado (injustamente dix it) 
en el 2006 llegue al poder. En una operación mental inexplicable, la catástrofe de Calderón es la victoria 
moral de López Obrador. Con tal de implantar sus intereses individuales, quebrantan la unidad necesaria para 
luchar contra los criminales. Pero la catástrofe sigue ahí y quien gane en el 2012 enfrentará ésta y 

peores cosas. 
Resumo: los enemigos son los criminales. Los que crean el terror, lanzan granadas, venden drogas, secuestran, 
ejecutan, corrompen. El gobierno puede ser más o menos eficiente en su lucha contra ellos. Pero como un 
Leviatán, es el único capaz de sacarnos de la guerra civil, librarnos del miedo y dotar de la paz que 

hemos perdido. Si no, un día el caos alcanzará Puebla. O ya está ocurriendo.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-260811.php 

 
(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

¡Todos para uno y uno para todos! 
Hizo bien Enrique Doger Guerrero en volver a jalar la pata a su tocayo Enrique Agüera para que no se 
saliera de la cubeta donde están hacinados aquellos que quieren ser senadores de la república por el PRI. 
¡Dónde vas papá!, pudo haber expresado para sí el primer Enrique cuando el segundo de forma discreta quiso 
alcanzar el borde del recipiente, y lo volvió a meter. 
Renunciar a la oportunidad de presidir un escaño en el Senado, cuando el pulso y el latido de la probabilidad 
tienen curva ascendente, me parece un error grave que Doger pudo corregir a tiempo. Agüera es para 

Enrique, Peña Nieto, un candidato no solo viable sino potenciador del voto presidencial y, siendo 
realista, quién tendría la última palabra de su dimisión sería Peña. 
Como bien Destacó Doger, Agüera es un cuadro valioso del tricolor que debe ser magnificado y situado en 

su nicho real. Por eso mismo, el PRI no puede prescindir de él ni permitir que se retire de una pre-contienda 
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tan importante, como la del senado, donde todos suman y uno resta, y las restas en los procesos 
constitucionales sentencian derrotas. 
Una expresión retórica y recurrente de las autoridades federales respecto al clima de inseguridad que 
aterroriza al país es: ¡Hoy, tenemos que estar más unidos que nunca! En el PRI como en el PAN, supongo, 

debe ser lo mismo, el primero debe apelar a la unidad para sortear su papel de opositor y así ganar la 
Presidencia; y el segundo, igual, pedir unidad en el encendido del cirio pascual dedicado a La morenita del 
Tepeyac para que les haga el milagro. 
Igual que Los Mosqueteros, Todos: Fernando Morales, Agüera, Doger, Blanca Alcalá, Alejandro 
Armenta y Javier López Zavala, son para uno y uno para todos. Por congruencia, agradecimiento y 
valentía, Agüera debe estar con el PRI en las malas, igual que lo estuvo en las buenas, durante el sexenio de 

Mario Marín, donde él y la Buap tocaron el cielo con la yema de los dedos y hablaron a Dios al oído. 
En la película El Patriota, Benjamin Martin (Mel Gibson), es un tipo que herido y casi acabado en el campo de 

batalla echa mano de sus últimas fuerzas para vencer al coronel Tavington (Jason Issacs) en un ejemplo 
apoteósico de por qué las personas nunca deben darse por vencidas. Agüera no debe tirar la toalla, cuando 
el CEN del PRI y Peña Nieto lo consideran para cosas grandes, contrario a lo que pudiera pensar. Por 
eso, lo miden encuestadoras locales y nacionales constantemente. 
La demostración de Doger para sujetarlo de la pata, no permitir que se vaya y meterlo de nuevo a la 

contienda por el senado es un acto heroico, no mezquino y poco visto en la política, que por inusual –en el 
entendido lógico de que siendo menos aspirantes es mejor-, habla bien de una solidaridad político-priista en 
peligro de extinción. Pensar otra cosa, sería sospechosismo infundado. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/agosto/colum-entranas-260811.php 

 
(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 
 
Santiago Creel en Puebla 
Este jueves estuvo en Puebla el aspirante presidencial panista Santiago Creel Miranda; lo acompañamos en la 

gira por Puebla, entre otros, un servidor, senador Humberto Aguilar Coronado, la regidora Patricia Thomé y 
Violeta Lagunes. Una gira fructífera que viene a responder la pregunta del porqué Santiago Creel y el proyecto 
México Adelante están arriba en las encuestas internas del Partido Acción Nacional con miras a la candidatura 
presidencial del año 2012. 
Los mensajes políticos que vino a verter el proyecto México Adelante, Adelante con Santiago, se pueden 
resumir en los siguientes:  
1) El PAN necesita hoy urgentemente de una presencia profunda en la conciencia de los mexicanos; ya lo decía 

el ex presidente Vicente Fox hace unos días en el sentido de que al partido blanquiazul le urge emparejarse en 
la carrera partidista con respecto al 2012. Por ello, Santiago Creel decidió solicitar licencia al cargo de senador 
de la república, con el objeto de dedicarse de tiempo completo en la búsqueda de la candidatura presidencial 
del partido en el gobierno. No se valen, dice Creel, posturas como la de Alonso Lujambio en el sentido de que 
no es ilegal tener dos funciones al mismo tiempo –funcionario y candidato-, pero que a todas luces –en mi 
parecer- resulta al menos éticamente reprobable o inmoral no atender al ciento por ciento cualquiera de las dos 

responsabilidades. Concretando, Santiago Creel solicitó licencia para dedicarse en cuerpo y alma a esta 
responsabilidad de posicionarse y posicionar al PAN a efecto de ser competitivos y triunfadores en el 2012.  

2) La contienda presidencial interna del PAN bien podría empezar a reducirse en cuanto al número de 
competidores; sin señalar quiénes pudieran ser los contrincantes a vencer en un futuro próximo, 
evidentemente podemos pensar que la batalla se ciña al propio Creel, Ernesto Cordero y Josefina Vázquez 
Mota. Los otros dos no son aspirantes, sino verdaderos suspirantes pues apenas y cargan con algún punto 
porcentual en las preferencias electorales. La reducción del número de contendientes es positiva porque con 

ello se fortalece la competencia interna y se fortalece al propio instituto político.  
3) Es necesaria la unidad interna para poder ganar el 2012; sin unidad, dice Creel, el PAN pudiera 
autocondenarse a la derrota en el objetivo de mantener el poder presidencial. Por ello, se respeta a todos y 
cada uno de los adversarios y a sus seguidores, pues cada panista es libre de apoyar a quien mejor le parezca. 
En este sentido, me parece que los canales de comunicación efectiva y respetuosa entre los equipos de apoyo 
de los diversos aspirantes, así como con las autoridades emanadas del PAN en donde las haya –por ejemplo, en 
Puebla, el gobernador del estado y los presidentes municipales panistas- es requisito indispensable para salir 

fortalecidos hacia el 2012.  
4) En cuanto a la política seguida por el presidente Felipe Calderón en materia de combate a la delincuencia, 
Santiago Creel refiere que la apoya en la medida en que sería impensable quedarnos estáticos ante el flagelo 

que vivimos en el país; pero que si hemos sido rebasados al grado de tener que echar mano del ejército y la 
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marina, es menester pensar en la idea de crear una Secretaría del Interior, que aglutine la estructura y 
esfuerzos de combate a la delincuencia desde una óptica más civil que militar, como acaece en diversos países. 
Santiago Creel ha aparecido en las últimas semanas en el primer lugar de las preferencias electorales internas 
del PAN; y ese hecho no es gratuito, ya que el proyecto lleva años consolidándose y hoy aparece Creel como el 

aspirante presidencial más consistente, congruente y sólido, con raigambre panista. Josefina Vázquez levantó 
pero no le alcanzó hasta ahora siquiera para empatar las preferencias y si bien falta mucho por recorrer, 
Santiago Creel seguirá trabajando para cuajar una candidatura competitiva. Y en Puebla estamos en la batalla, 
listos para ganar, basados en la unidad y el respeto a los demás aspirantes y sus seguidores.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2011/agosto/colum-
opinionpedrogutierrez-260811.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 

Los no invitados fueron más que los invitados 
Ayer, en los actos organizados para recibir la visita del secretario de organización del Comité 
Ejecutivo Nacional del PRI, Ricardo Aguilar Castillo, no estuvieron todos los que son.  
Muchos ―priistas distinguidos‖, no fueron convocados, como tampoco se invitó a muchos priistas medianamente 
distinguidos, a la segunda reunión con el miembro de la dirigencia nacional. 
Como que algún pequeño grupo, alguna de las burbujas que se están formando o se han formado en el PRI, 

quiere reservar el trato con la gente cercana al casi seguro candidato priista a la Presidencia, (y Aguilar 
Castillo lo es) sólo para ellos. 
Mal, muy mal que se siga actuando en esa forma, que lo único que va a provocar en las filas del partido 
tricolor, es resentimiento y división. 
La actitud cerrada de algunos grupos del PRI que pretenden llegar para controlarlo todo y decidir quiénes son 
candidatos a los puestos de elección popular, desde presidentes auxiliares hasta gobernador, puede ser el 
germen de su destrucción. Los priistas deben tener mucho cuidado. 

O se deciden a ser un partido abierto, moderno y democrático, o se quedan atrapados en sus grupitos 
aldeanos. 
La molestia porque el grupo que está adueñado del PRI, no ha entendido el mensaje del 4 de julio del 2010, 
está creciendo. 
Si bien es cierto que la Fundación Isidro Fabela se asume como cultural, nadie nos quita la idea que ha sido 
creada con el fin de evitar una desbandada, como dijimos desde que se anunció la presencia de dicha fundación 
en Puebla, manteniendo un espacio abierto para retenerlos. 

La visita del secretario de organización del CEN priista, puso de manifiesto que la exclusión sigue, pues no 
fueron invitados al desayuno y a la reunión posterior, ni siquiera todos los miembros del Consejo Político 
Estatal.  
Aguilar Castillo y Osorio Chong  
El diario El Universal de la ciudad de México, en su columna “Bajo Reserva” del miércoles 24 del 
actual, se habla de la importancia del priista que estuvo ayer en Puebla.  

―Dos políticos muy cercanos a Enrique Peña Nieto se ubicaron en posiciones estratégicas para el PRI, en el 
equipo que conducirá la contienda electoral del 2012. Ricardo Aguilar Castillo se mantiene en la Secretaría 

de Organización. El priista mexiquense, uno de los tricolores con acceso al padrón de militantes, tiene el 
encargo de desactivar pleitos internos y construir consensos. Miguel Ángel Osorio Chong tiene la Secretaría 
de Operación Política, una posición equiparable a la Secretaría General, a cargo de Cristina Díaz. El 
exgobernador de Hidalgo fue el delegado especial para garantizar el triunfo en el Estado de México y ahora 
tiene la misión de fortalecer las redes de promoción del voto‖. Hasta ahí la nota. 

Ya se habrá usted dado cuenta a qué vino don Ricardo Aguilar. Se dice en la información mencionada que 
―tiene el encargo de desactivar pleitos internos y construir consensos‖. Los pleitos internos en el PRI, existen y 
hay necesidad de construir consensos, si el Revolucionario Institucional no quiere que se le derrumbe un muy 
posible triunfo en el 2012. 
Dicen que el grupo que controla al PRI en Puebla es un hueso duro de roer, pero su actitud excluyente puede 
ser peligrosa para el partido tricolor y a la dirigencia nacional le interesa sobremanera eliminar cualquier 
peligro. Con una poquita de inteligencia los integrantes del grupo se darían cuenta de que más les conviene 

cambiar de actitud para salvar a su partido y, sobre todo, para salvarse ellos.  
Plenaria de parlamentarios del PVEM  
Diputados y senadores del Partido Verde Ecologista de México, tendrán hoy en esta ciudad de 

Puebla su Reunión Plenaria.   

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2011/agosto/colum-opinionpedrogutierrez-260811.php
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Esta reunión estará presidida por su dirigente nacional Jorge Emilio González Martínez, pero en ella también 
participarán altos funcionarios federales, como el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero; el director de la 
Comisión Federal de Electricidad, Antonio Vivanco Casamadrid y el presidente de la Comisión Nacional de 
Derechos Humanos, Raúl Plascencia Villanueva.  

Su reunión la harán en céntrico hotel y tendrán una comida con el gobernador del estado Rafael Moreno 
Valle Rosas, con quien sostendrán un cambio de impresiones.  
El Verde Ecologista es aliado del PRI, pero el nuevo gobierno del estado ha mantenido una magnífica relación 
con ese partido a través de su dirigente local y diputado federal, Juan Carlos Natale, quien pese a haber 
sufrido una intervención quirúrgica en días pasados, está al frente del grupo organizador del evento. Los 
trabajos se iniciarán a las 9 horas 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-260811.php 
 

 
 
(Conversaciones con Puebla/Jorge Jiménez Alonso) 
 
Entre los temas de mayor preocupación en la semana, independientemente del de la seguridad pública que es 

prioritario, en donde resalta el aumento de los casos de robo con violencia, como el ocurrido en la zona de 
Angelópolis en la tienda Costco, está el de la quiebra de tu sistema de pensiones, según datos dados a conocer 
por el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), el cual advirtió el año pasado, que las reservas para el 
pago de pensiones se agotaron, lo que implica que en este año de 2011, la nueva administración está 
"paliando" el problema, echando mano del gasto corriente para cubrir el pago de más de 1,500 millones de 
pesos anuales por este concepto. El propio Secretario de Finanzas del Estado, Roberto Moya Clemente, al 
inaugurar el Foro Internacional sobre la Seguridad Social en México, declaró enfáticamente: "si queremos curar 

a miles de poblanos, curemos las finanzas del ISSTEP y su sistema de pensiones". Al respecto señaló que 
actualmente el ISSTEP presta servicios a 156,750 afiliados, y que el costo de los servicios médicos absorbe 

recursos del fondo de vivienda y de pensiones, además de que se erogan fuertes cantidades de dinero por la 
subrogación, al no contar con la infraestructura necesaria para la atención de los pacientes, así como por la 
aparición y/o persistencia de enfermedades crónico degenerativas más graves. 
Debes saber Puebla, que en la segunda mitad del sexenio anterior, el Gobierno del Estado destino 3,000 
millones de pesos de su gasto corriente para cubrir el pago de pensiones y jubilaciones, debido a la escasez de 

recursos del Instituto. Es pública la información que habla de que, durante estos tres años, la administración 
estatal destinó casi 4,500 millones de pesos para cubrir estas obligaciones, de los cuales solo el ISSTEP aportó 
de su fondo 1,500 millones de pesos. Para que te formes una idea de las proporciones del dinero que estamos 
hablando, imagínate que esos 3,000 millones superan el presupuesto anual de tu municipio capital, y equivale 
a 6 veces el presupuesto de la Secretaria de Desarrollo Social o el de la Procuraduría, ¿te imaginas?, además 
de que el problema crece exponencialmente, ya que, según los estudios actuariales que se tienen, para el año 

2017, el ISSTEP tendrá una población de beneficiarios que rebasara los 190,000.  
En su estudio titulado "Temas relevantes y aplicaciones prácticas en materia de retiro y jubilación en México", 
la Directora de la empresa de consultoría en pensiones "Lockton, Ernst & Young", Marcela Flores, afirma que "A 
mediados del presente Siglo, solo 25% del total de personas de más de 60 años en México gozarán de algún 

tipo de pensión, y el 75% restante, carecerá de algún plan de retiro, por lo que deberán buscar sus propios 
medios de subsistencia", por lo cual urgió a que en el país se tomen las medidas urgentes y adecuadas, para 
evitar que llegue ese futuro "terrible y catastrófico" que ahora se vislumbra. En efecto, si se considera que la 

población económicamente activa en nuestro país es cercana a los 50 millones de personas, quiere decir con 
estas estadísticas, que hay entre 28 y 30 millones de compatriotas que no están cubiertos por ningún sistema 
de pensiones; pero aún más, los sistemas de pensiones que existen tienen un déficit de más de 150% del PIB, 
que ya está gravitando como en el caso tuyo y de Veracruz, en las finanzas públicas; y con las reformas a la 
ley del Seguro Social vigente a partir de 1997, los jóvenes mexicanos que empezarán a jubilarse en unos 25 
años, sólo recibirán en el mejor de los casos del 10 al 20% de su salario, ya que la mayoría no tendrá 
garantizada una pensión y solo podrá retirar recursos de su Afore. 

Como vemos el problema es gravísimo e inminente y requiere replantear urgentemente el sistema de 
pensiones públicas mediante reformas que reflejen las necesidades actuales en materia de retiro y jubilación, 
así como fomentar la cultura del ahorro en la población. Ya el Diputado local Mario Riestra está hablando de 
presentar una iniciativa de reforma al sistema pensionario, "creando cuentas individuales tipo afores". Como 
sabemos, la Ley del Seguro Social que rige desde el primero de julio de 1997, reacomodó en una sola rama de 

seguro del régimen obligatorio lo que antes conformaban dos ramos de seguros distintos: el seguro de retiro, 
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que anteriormente formaba parte del SAR, y los de cesantía en edad avanzada y vejez. Hoy, la rama del seguro 
de retiro, cesantía en edad avanzada y vejez, constituye el pilar fundamental de la seguridad social básica 
planeada para este siglo por los legisladores federales, como base del nuevo sistema de pensiones privatizado, 
substituyendo al anterior modelo de reparto que en Puebla se sigue aplicando. 

No cabe duda y solo nos queda reconocerlo, el sistema de pensiones, no tan solo en México sino en el mundo, 
visto y entendido como uno de los enormes logros del Estado de bienestar, a tan solo un siglo de existencia en 
el mundo y poco más de medio siglo en México, es ya UNA ESPECIE EN EXTINCIÓN, por muchos factores, que 
ahora no es del caso analizar; por ello, vientos de fronda surcan por el ISSTEP, y nos obligan a todos, sociedad 
y gobierno, empresarios y academias de Derecho, y principalmente, sindicatos de maestros y de la burocracia, 
a iniciar foros de consulta en materia de seguridad social y estudios actuariales, para atisbar los mejores 

instrumentos que nos permitan A TODOS, concebir y lograr una adecuada reforma a nuestros sistemas 
pensionarios... Lo que apunta ya el Diputado Riestra Piña, es el modelo surgido en Chile, al inicio de la década 

de los años 80 del Siglo XX, consistente en un sistema privatizado de pensiones de capitalización individual, 
que está siendo aplicado en muchos países, incluyendo el nuestro, porque es financieramente viable, aunque 
no sea perfecto, y como dice mi amigo el Doctor Ángel Guillermo Ruiz Moreno, "riña con los principios solidarios 
en que descansa la seguridad social". Gracias Puebla, nos vemos la próxima semana y recuerda: "LO QUE 
CUESTA DINERO VALE POCO". 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2977.htm 
 

 
 
(El Pulso Mediático) 
 
Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una 
encuesta. La medición se realizó del  18 al 25 de Agosto de 2011. 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2977.htm
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http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7023:el-pulso-
mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80 

 
(El Mapache) 

 
Red gubernamental: logro transexenal  
Sin lugar a dudas, al obtener el reconocimiento I+T Gob por parte del Comité de Informática de de la 
Administración Pública Estatal y Municipal (CIAPEM) como la mejor propuesta en innovación gubernamental, La 
Red Estatal de Educación, Salud y Gobierno en el Estado de Puebla, estará recogiendo los frutos que se 

sembraron desde el 2007. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7023:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7023:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
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Con SICOM a la cabeza como entidad responsable, durante 5 años del sexenio anterior se alcanzó el 70 por 
ciento de cobertura en telecomunicaciones, a través del sistema de banda ancha WiMAX, que es una norma de 
transmisión de datos que utiliza las ondas de radio en las frecuencias de 2,3 a 3,5 Ghz 
El WiMAX Es una tecnología dentro de las conocidas como tecnologías de última milla, también conocidas como 

bucle local que permite la recepción de datos por microondas y retransmisión por ondas de radio. 
El protocolo que caracteriza esta tecnología es el IEEE 802.16. Una de sus ventajas es dar servicios de banda 
ancha en zonas donde el despliegue de cable o fibra por la baja densidad de población presenta unos costos 
por usuario muy elevados (zonas rurales). 
Se fortaleció, además, el tendido de fibra óptica y la instalación de más de 20 radio bases en todo lo largo y 
ancho del estado. Cada radio base alcanza una cobertura de entre 50 y 70 kilómetros y supone una cobertura 

de entre 150 y 200 usuarios, lo que se traduce en que al término de la administración anterior, había cobertura 
en más de mil 200 kilómetros para la transmisión de voz, datos y video, con el beneficio directo para 

universidades, escuelas con sistema multimedia, hospitales y oficinas de gobierno. 
Cabe destacar que esta Red ya era utilizada por entidades públicas como la Secretaría de Desarrollo Rural, 
Salud, Medio Ambiente, y la SEP; quienes a través de convenios interinstitucionales, pudieron tener acceso a 
estos servicios para la instalación de salas de videoconferencia, educación multimedia, entre otros, destacando 
el Sistema de Monitoreo de Bosques, con 20 cámaras de vigilancia para la detección y combate de eventuales 

incendios forestales, manejadas desde la base de operaciones instalada en Flor del Bosque, a cargo de la 
Secretaría del Medio Ambiente, convirtiéndose así en la primera dependencia a nivel nacional en contar con 
este modelo de vigilancia. A finales de octubre del año pasado, SICOM comenzó las gestiones ante la Comisión 
Federal de Electricidad para poder utilizar sus postes para la fibra óptica, de tal manera que le permitiera 
incrementar su capacidad de 54 megabites a un tera, convenio que se logró concretar en los primeros días de 
la presente administración, con lo que se podrá ampliar la cobertura de banda ancha y telecomunicaciones al 
30 por ciento restante del estado, lo que convertirá a Puebla en la primera entidad del país en tener una 

cobertura al 100 por ciento en tecnologías de la información para la transmisión de datos, voz y vídeo. 
La Red Estatal de Educación, Salud y Gobierno en el Estado de Puebla representa, sin lugar a dudas, un modelo 

que es digno de ser copiado por otras entidades del país, pero sobre todo, representa la concreción de un 
trabajo ajeno a filias y fobias políticas; proyecto transexenal que busca el bien común, en beneficio de toda la 
población. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7025:red-gubernamental-

logro-transexenal&catid=63:el-mapache&Itemid=81 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Cero y van Dos: El Narco Ataca de Nuevo 
Desde un búnker segurísimo, desde una camioneta blindada, desde un baño de oro, desde un lecho perfumado, 
Rodrigo Medina, gobernador de Nuevo León, se comprometió ayer con López Dóriga a llegar hasta las últimas 
consecuencias en el tema del Casino Royal de Monterrey. 
Hoy más que nunca está claro que los muertos no hablan. 

Y es que si lo hicieran seguramente vomitarían bilis negra, amarilla, rabia furiosa, sobre las declaraciones del 
gobernador. 
(Medina, todo mundo lo sabe, casi no aparece en público y cuando lo hace va rodeado de decenas de guaruras 
que sólo dejan ver su engominado copete). 
Lo ocurrido ayer tiene su origen en las ráfagas que mentes criminales escupieron el sábado pasado a las afueras 
del Territorio Santos Corona, en Torreón, Coahuila. 
Esas mismas mentes descubrieron un método más eficaz, más perverso, de terrorismo: el ataque a mansalva 

en los espacios públicos. 
El sábado no hubo víctimas al interior del estadio. 
Sólo el miedo se apoderó de los aficionados. 
Y los hizo ocultarse, andar a gatas, cerrar los ojos ante lo desconocido. 
Ayer, en Monterrey, la estrategia agarró forma y alcanzó a decenas de personas que se hallaban en el casino. 
El incendio, con sus muertes a cuestas, nos sorprendió a todos. 
Lo peor, lo terrible, es que las mentes criminales ya se saben el camino. 

Y no parece haber tren de regreso. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7025:red-gubernamental-logro-transexenal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7025:red-gubernamental-logro-transexenal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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Cito unas líneas publicadas este lunes por quien esto escribe a propósito de los hechos ocurridos en el estadio: 
―Las imágenes fueron brutales: los jugadores, al escuchar las ráfagas, salieron corriendo despavoridos del 
estadio. Los locutores de TV Azteca no daban crédito a lo que sucedía. Uno de ellos, excesivamente nervioso, 
empezó a gritar que esta es la ‗maldita inseguridad‘ en la que vivimos. Otro buscaba calmarlo. El cronista, fuera 

de sí, gritaba ‗¡qué vergüenza!‘ y trataba de articular un discurso coherente. No podía. Y más: insistía en el 
tema de la inseguridad mientras las cámaras mostraban a niños, hombres y mujeres tirados en las gradas, 
muertos de miedo que sí hacen ruido. El locutor ‗sensato‘ volvía a llamar a la prudencia, pero el cronista no 
escuchaba. Y remató: ‗¡Así estamos en México: somos rehenes de los delincuentes!‘. Una orden tajante llegó de 
pronto, mientras el miedo y el espanto hacían correr a los aficionados ahora por la cancha. El ‗sensato‘ anunció 
que interrumpirían la transmisión. ‗Esto es México. Qué vergüenza‘, alcanzó a gritar el cronista)‖. 

A esta escena habría que agregarle, para entender lo que pasó ayer en Monterrey, un fuego enorme que 
calcinaba cuerpos a su paso, humo en los ojos ya sin vida y una letanía de muerte que cada vez está más cerca 

de nosotros. 
Ayer no hubo un cronista que gritara y que narrara los hechos. 
Las escenas de horror, sí, lo dijeron todo. 
La Poblana que se Volvió “leidi de Polanco”. María Vanessa Polo Cajica recibirá en su casa de Arboledas de 
San Ignacio, en Puebla, un citatorio de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal para que explique 

su actitud beligerante en el affaire denominado ―Las Leidis de Polanco‖. 
Vanessa, ya se sabe, fue Nuestra Belleza Puebla en 2004 y participó en Nuestra Belleza México cuando Laura 
Elizondo se quedó con la corona que tiene como cacique a Lupita Jones. 
Vanessa es sobrina de doña Carmen Cajica viuda de Fernández de Lara, quien fue esposa del recordado 
Humberto, procurador de Puebla en tiempos de Mariano Piña Olaya. 
Y algo más: durante tres años fue asidua visitante del puerto de Veracruz, donde hizo excelentes migas y 
relaciones públicas. 

Hoy, la autora del ―pinche asalariado de mierda‖ ya no tiene el sueño tranquilo. 
Y algo peor: su cuenta de twitter sólo guarda ofensas, agravios, escupitajos. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2276 

 

 
 
(Raymundo García García) 
 
Nueva Casa de la Juventud en el municipio poblano  

Dentro del ambiente político nacional y más allá de los candados, barreras y frenos legislativos para 
que no se desperdicie el tiempo y los recursos varios en actividades encaminadas a posicionarse 
distintos actores en políticos, en el camino de acceder a un puesto de elección popular para las 
elecciones federales y estatales del año 21012;  todo mundo hace lo imposible por olvidar la ley, 
máxime que los antecedentes de sanción no llevan a la cancelación de precandidaturas y 
candidaturas. 
El asunto dentro del campo electoral de fortalecimiento o vulnerabilidad  al principio constitucional de legalidad, 

no preocupa y el espíritu de la actualización del artículo 134 de la Constitución Federal, ha sido más que 

destrozado, curiosamente la autoridad jurisdiccional electoral federal ayudó al desmantelamiento  
constitucional, al establecerse horarios para el ejercicio de la función pública y tiempos para colgar la 
investidura y actuar como simple ciudadano. Lo grave es que en los eventos ―sociales‖ con fines políticos a los 
actores no se les quita el mote del papel que desempeñan en el ejercicio de l poder público. 
Realmente el asunto de la legalidad ha pasado y puede seguir pasando a segundo término frente a una 

elección, la segunda presidencial del siglo XXI, en donde: la alta competitividad de tipo tripartidista; el 
escenario de turbulencia financiera mundial; la lucha política por el poder en los estados Unidos; el 
ensimismamiento del PRI por retornar a Los Pinos y demás, seguramente complicará le juego electoral de 
civilidad al que estamos acostumbrados los mexicanos, porque existe un nuevo elemento al que la ciudadanía 
le tiene miedo: la persistencia de la guerra en México. 
Mientras el jefe de las fuerzas armadas, esté empecinado en mantener la guerra, en justificarla, el buscar 
mecanismos de legitimación social desde el mismo poder público;  el país esta siendo llevado peligrosamente a 

vivir una elecciones presidenciales dentro del contexto de guerra, como no había sucedido  desde la década de 
los años veinte del siglo XX.  No obstante que la revolución de 1910 había terminado, no se puede negar que la 
primera sucesión posrevolucionaria se dio dentro de un contexto de lucha armada con la revuelta de los 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2276
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generales y el Plan de Agua Prieta, el asesinato de Carranza, para el ascenso del caudillo de la revolución: 
Obregón. Tampoco se puede negar, que la segunda sucesión presidencial posrevolucionaria también se 
desarrollo dentro de un ambiente de lucha armada interna que llevó a una purga dentro del ejército por la 
revuelta delahuertista. Y que decir de  la tercera sucesión en la cual la revuelta escobarista y la ejecución de 

militares levantados, terminó con el asesinato del presidente electo en 1928. 
La guerra mexicana en contra del crimen organizado, institucionalizada formalmente y justificada por distinta 
vías, en más de cuatro años no sólo ha puesto en confrontación al poder político en sus diversas funciones, 
sino que, ha puesto  en riesgo a las instituciones mexicanas encargadas de procurar y administrar justicia, ha 
puesto en crisis al sistema de seguridad pública en por lo menos los ámbitos estatales y municipales y 
mantiene una  confrontación con el Estado de derecho. Ir a las elecciones presidenciales sin detener la guerra, 

sin hacer un balance y regresar el ejército y los marinos a sus cuarteles y dejar sólo como tema de seguridad 
pública y de delincuencia la comisión de delitos; seguramente  contaminará a las elecciones presidenciales. 

Elecciones federales en donde la inseguridad impactará, como ya ha sucedido en elecciones estatales como la 
de Tamaulipas, que aspirantes; precandidatos, candidatos, y elegidos, vivan ellos y sus familias dentro de un 
ambiente de zozobra. Sí la guerra ha sido exitosa y triunfante para el gobierno, ésta debe terminar ya, para 
tener la seguridad de que habrá elecciones dentro de contexto de libertad que consolidad la democracia 
mexicana. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15679:¿elecciones-en-contexto-de-
guerra?&Itemid=334 

 
(Guillermo Nares Rodríguez) 
 
La democracia y los dilemas de la inseguridad  
Las sociedades actuales asumen como uno de sus principales retos mantener vigente el sistema de 
libertades ante los renovados problemas de (in)seguridad. La balanza inclinada hacia un sistema de 
libertades mostraría un orden político democrático, sólido, estable, perdurable en coexistencia 

pacífica con contextos similares, por ello mismo con problemas mínimos de seguridad pública y/o 
nacional. 
El sistema de libertades políticas disminuye cuando el péndulo muestra violencia delictiva. El estado, sus 
dispositivos de control delincuencial, no se diseñaron para distinguir entre el mantenimiento del orden, la paz 
social y el respeto al Estado de derecho. Por lo regular los agentes gubernamentales encargados de la 
seguridad pública mantienen concepciones que no empatan con la democracia, se habitúan a desarrollarse en 
contextos gubernamentales verticales, autoritarios, altamente excluyentes y con vocación al uso de medios 

violentos de control social. Este es el realismo de los estados contemporáneos. Por ello la imagen de la 
democracia asociada a la paz y tranquilidad social se va haciendo cada vez más tenue. 
El crecimiento delincuencial recurrentemente pone en vilo a las sociedades abiertas. México no es la excepción. 
La complejidad social, las crisis económicas cíclicas, la inversión del control –ahora las autoridades controlan a 
los ciudadanos- y la dotación de mayores recursos económicos, humanos, tecnológicos y jurídicos a los cuerpos 
de seguridad, ha provocado el crecimiento de las tasas delictivas. 

El combate a la criminalidad en nuestro país, con todo y las teorías de la prevención, han traspasado 
frecuentemente lo jurídico permisible porque el actual gobierno privilegia la estrategia reactiva inmediatista. De 

resultados negativos por la constante violación a los derechos humanos y el incremento de los delitos. 
A contrario de las percepciones apologistas del Estado, la violencia delincuencial se explica por fallas de 
naturaleza estructural de los organismos estatales encargados de inhibirla. 
Cierto que hay razones de carácter socioeconómico –desempleo, pérdida de horizonte social- sin embargo 
juegan un papel explicativo poderoso, los defectos de control interno de los organismos encargados de inhibir 

la inseguridad. 
Los incentivos para delinquir se potencian cuando los controles institucionales presentan disfuncionalidad. Por 
lo regular estos desfases ocurren cuando las dependencias gubernamentales se encuentran coludidas con el 
crimen organizado. 
Dicho de otra manera, el incremento desmedido de la delincuencia se explica porque miembros de las 
dependencias estatales encargadas de la seguridad, aprovechando y/o generando redes de complicidades por 
omisión o comisión, penetran - con los recursos (otra vez, tecnología, información, uso de las estructuras de 

gobierno) del Estado, las organizaciones delincuenciales. 
La rentabilidad de determinados delitos y por lo tanto su incremento solo puede explicarse por el manejo de 
información privilegiada, de primera mano, producto de tecnología a la que, fuera de los organismos estatales, 

muy pocos mortales tienen acceso. 
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Los datos mostrados el pasado lunes por la Organización no gubernamental "México Evalúa", son elocuentes. 
Una muestra: del 2007 a la fecha creció el secuestro en un 188%, la extorsión 101% y el robo de autos con 
violencia 123%. 
(http://www.eluniversal.com.mx/nacion/188285.html) 

En pocas palabras, parafraseando a los clásicos liberales, ha fallado el controlador y no hay quien lo controle. 
Las medidas que ha implementado el presente sexenio muestran debilidad de los dispositivos de control 
institucional interno y separación entre instituciones y ciudadanos. Mas: existe una brecha entre los 
mecanismos de defensa y vigilancia que tiene la sociedad y las respuestas estatales. 
Si bien el riesgo del delito es inherente en las sociedades actuales, en México su incremento desmedido 
muestra pérdida de perspectiva. Como si fuera un "impasse". 

Sin duda las expectativas no son positivas, por un lado. Los dispositivos de vigilancia ciudadana seguirán 
siendo la luz al final del túnel. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15651:la-democracia-y-los-dilemas-
de-la-inseguridad&Itemid=334 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Mascarada contra el PRI 
Bajo la bandera de la unidad, el PRI empezará a defenderse de la andanada de cañonazos que 

prepara el PAN con miras a conservar el control político y gubernamental del territorio nacional. 
Enrique Peña Nieto y Manlio Fabio Beltrones ya tiraron la línea pensando, quizás, en crear una panoplia que les 
permita defenderse de la artillería blanquiazul. ―No se hagan bolas, vayamos unidos, cuidemos en todo 
momento la unidad del priismo‖, dijo el gobernador del Estado de México a los senadores de su partido. Por su 
parte, el pastor senatorial, ponderó la urgencia de generar el acuerdo que les dará la fuerza necesaria para 
ganar las elecciones del 2012. 
―Cosas más que obvias‖, diría el ranchero aquel que pudo haber inspirado al cineasta que produjo ―La ley de 

Herodes‖. Y vaya que lo son si consideramos los obuses lanzados por Ernesto Cordero y asociados, contra 
Humberto Moreira, el expresivo y refractario dirigente nacional del tricolor. 
En esa obviedad también entra lo que los camaradas de Moreira llamaron ―campaña perversa‖ dirigida por el 
Partido Acción Nacional. Sólo les faltó agregar que detrás de esa estrategia está el presidente Felipe Calderón, 
cuyo objetivo, ya lo sabemos, es conservar la Presidencia de México al costo que sea, incluido el deshacer los 
acuerdos para lograr la aprobación del próximo presupuesto y algunas de las iniciativas pendientes. ―Primero 
es lo primero‖, secundaría el ranchero mencionado en el párrafo anterior. 

En esa prioridad se basa, precisamente, la intención del PAN: ganar la elección presidencial. Calderón sabe que 
si falla en esta acción electoral, vendrán días tan tristes como terribles para él y sus compinches dado que el 
poder en pleno estaría en su contra. De ahí que haya empezado a poner la carne en el asador albiazul. 
La primera víctima de semejante necesidad o estrategia, como le guste al lector, será (o ya es) Humberto 
Moreira. A través de él y todo lo que le rodea –adicionadas sus erratas gubernamentales– a priori y para 
siempre tratarán de quemar al priismo triunfador que representa Enrique Peña Nieto. 

Ésta que por el momento parece una burda estratagema, nos lleva a considerar el siguiente escenario o 
urgente sacrificio en pos de la Patria que anhelan los integrantes del mal llamado grupo Atlacomulco: sin 

Moreira en la dirigencia, los priistas cancerberos o golpeadores entrenados y preparados ex profeso, podrían 
arremeter contra Calderón y sus socios políticos, sin temer a las represalias judiciales; írseles con todo 
documentándoles lo que la nación ya conoce de oídas y, entre otras cosas, denunciar la entrega del país al 
capital extranjero, además de aquellas operaciones políticas-financieras que rebasan la heterodoxia y caen en 
la ilegalidad, digamos que draconiana. 

¿Complicado? 
No, de ninguna manera. Es tan simple como jugarse la vida a sabiendas de que no hacer nada equivale a un 
suicidio político o, vuelvo a recurrir a la sabiduría del ranchero mencionado, embarrar de estiércol a la 
institución. 
Si Peña Nieto y Beltrones se la juegan con Moreira, deberán afrontar las consecuencias de las denuncias que 
pesan sobre el dirigente de su partido. ¿Cómo y en qué gastó la cantidad de dinero que forma la deuda de la 
entidad que gobernó?, sería (o ya es) un línea de investigación. Otra: ¿quién o quiénes intervinieron para que 

durante los próximos sexenios los coahuilenses tengan que pagar 33 mil millones de pesos? La tercera: ¿qué 
diputado o servidor público lo asesoró y por cuánto? Y aquí, en esta última pregunta, me salta el nombre de 
Jorge Estefan Chidiac, actual secretario de Finanzas del PRI nacional: hasta él se vería untado de boñiga en 

virtud de que fue presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados y, por ende, para los 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15651:la-democracia-y-los-dilemas-de-la-inseguridad&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15651:la-democracia-y-los-dilemas-de-la-inseguridad&Itemid=334


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 26 de Agosto de 2011 
 

 

 

 37 

gobiernos priistas, comprendido el de Moreira, un buen negociador o intermediario en aquello de conseguir 
incrementos presupuestales. 
Así, pues, considerando los pros y contras de esta trama saturada de tufos raros, en el PRI se podría dar la 
unidad e incluso la uniformidad para entre todos convencer a Moreira de que renuncie o se retire mientras se 

desahoga la denuncia penal interpuesta por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Está más que claro que 
Felipe Calderón, Ernesto Cordero y demás parafernalia panista, van por él o por quién o quiénes resulten 
responsables de la contratación irregular de créditos bancarios, de la falsificación de los datos y cifras oficiales 
en el Diario Oficial de la entidad y del engaño a las autoridades sobre el endeudamiento que se tenía. Es 
evidente también que en ello está involucrada la próxima elección presidencial. 
Como verá el lector, el aspirante Peña Nieto no puede ni debe soslayar la gran mascarada que le han 

organizado a su PRI. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15675:mascarada-contra-el-

pri&Itemid=333 
 

 
 
(Rubén Moreno Medina) 
 
Los despachos de empleo un vil engaño  
Perdón, pero antes de escribir sobre los despachos de empleo que engañan vilmente a muchos jóvenes que 
andan en busca de una chamba por nuestra ciudad, no pude hacer de lado el escándalo y revuelo causado en 

la televisión,  redes sociales y en you tube por el video sobre las ―ladies de Polanco‖. Más que sorprenderme o 
espantarme por sus muy decentes expresiones como: ¡orale¡ ―pinche asalariado de mierda‖, ―ya estuvo...‖ 
―puto…‖ que sumadas a una violencia animalesca por estas dos mujeres, brutalmente enloquecidas,  lo único 
que pueden causar son nauseas. 
Cabe decir que esto es solo una pequeña muestra de una infinidad de situaciones impunes, intolerantes y 

racistas que se dan a diario en el país. Algo sucede con todo ese rencor, resentimiento impune y exclusión que 

se da en una clase social determinada. 
Para que ir tan lejos, en Puebla de los Ángeles o de Zaragoza, este tipo de actos de violencia verbal, exclusión, 
racismo social, lenguajes excluyentes e impunidad, se ven a diario en los lugares de ocio de la clase alta, entre 
mujeres ricas y otras que simulan serlo, en las universidades privadas y también en los centros comerciales. 
Muchas mujeres de seguro que han enviado las imágenes a sus amigas, lo mismo deben haber hecho los 
juniors con el video de las Ladies de Polanco con sus cuates, para reírse y justificar estas brutales expresiones. 
Con todo lo que estamos pasando en el país, lo último que no podríamos aceptar es una descomposición social, 

que anide odio, resentimiento, violencia, discriminación, exclusión y debilite las instituciones. 
Y como nadie se tienta el corazón, en la sociedad  hay mucha miseria humana, abusos y engaños sobretodo 
con la gente humilde, ahí les comento una breve historia cotidiana. 
Como cualquier día de la semana camino y apresuro el paso por las calles de la ciudad -  están muy 
descuidadas y ningún ayuntamiento ha hecho nada por mejorarlas – es temprano, la circulación vehicular de 
cafres y personas manejando con celular en mano es poca aún, la hora de entrada a las escuelas aún no llega. 
Llego a la equina de la 19 sur y la avenida Juárez, me faltan dos calles para llegar a la parada y esperar mi 

respectiva combi o micro, alguien me alcanza y pregunta, es una ―chavita‖ chaparrita, delgada y humilde, trae 
bajo el brazo un fólder gastado y con algunos papeles que se asoman, busca el número de una calle de ahí 
cerca, empezamos  hacer la plática. 
Se acaba de bajar en el boulevar Atlixco y ha caminado unas buenas calles, casi llega al paseo bravo para 
encontrar el domicilio a dónde quiere llegar. Viene de Cholula  en busca de trabajo o un empleo, tiene cuatro 
hermanos, su familia no tiene dinero, ella ha dejado la escuela y muy temprano se alisto pensando en 

encontrar una ―chambita‖. 
Sin pensarlo nos acompañamos, me empieza contar y enseñar sus documentos que le han pedido, luego saca 
unos papelitos, son tres fotocopias de esos que pegan en las cabinas de teléfonos públicos y en mamparas o 
postes de los lugares públicos de la ciudad. Vaya sorpresa, algunas veces los he visto, pero nunca pensé el 
engaño que hacen estos truhanes con la desesperación de muchos jóvenes desempleados y más con la gente 
humilde. 
Me toma confianza y empieza a contarme que ha venido dos veces, que son unas oficinas de unos supuestos 

licenciados, creo que solo ponen o inventan un apellido en los volantes de empleo, le han dicho que tienen 
varios trabajos en donde colocarla y que cuentan con influencias en ―empresas‖, me quedo pensando, la veo y 

no atino a decirle que la van a timar. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15675:mascarada-contra-el-pri&Itemid=333
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15675:mascarada-contra-el-pri&Itemid=333
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Una de estas oficinas que se promociona esta por la avenida Juárez sobre la 15 sur, la otra es por una plaza 
comercial de la 11 sur y la 25 poniente, en los papeles que pegan ponen sus direcciones. 
Nos detenemos y me pregunta si deberá entregarles los 3 mil 500 pesos que le han pedido, solo alcanzo a 
decirle que no les entregue nada. Se los han pedido para hacerle un supuesto ―contrato‖ de trabajo, le han 

dicho que tiene que firmar unos papeles y que en 15 días tendrá su anhelado empleo en la ―empresa tin larin‖. 
Con su vestimenta muy simple y un suéter café, tez morena y muy delgadita me cuenta que ya los esta 
juntando, su ilusión de tener un trabajo le ha hecho creer en estos estafadores profesionales. 
Sin saber como ayudarla, le digo que no les de nada aún, ella se despide, me da las gracias y se encamina con 
estos pestilentes defraudadores profesionales, que a veces hasta los ponen a gritar frases ―motivacionales‖ y 
demás cosas, con tal de timarlos. 

No pasa el ―pinche‖ microbús, alcanzo a pensar algunas cosas, me parece injusto lo que sucede con tantas 
―chavitas‖ humildes como Rosa, que son vilmente engañadas por su condición humilde, ella solo ha venido a 

esta ciudad en busca de un trabajo. 
El gobierno debe intervenir para detener a estos defraudadores que abusan de los jóvenes sin empleo, siguen 
estafando a la gente que se encuentra desesperada por encontrar un trabajo y nadie hace nada para meterlos 
en orden o detener sus engaños. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16706:los-despachos-de-empleo-un-

vil-engaño&Itemid=137  
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que en el gobierno de la ciudad capital la postura es tajante en torno a los comerciantes informales y no cederán 
un solo centímetro de la vía pública propiedad de los ciudadanos, ante las amenazas de líderes de organizaciones 
de ambulantes ligadas al PRI. 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez tiene una postura de diálogo y tolerancia, pero eso no significa 
que vaya a ceder a los chantajes y presiones de grupos de interés, dicen funcionarios del primer círculo del edil. 
Que el diputado local por el distrito electoral local 19 de Ciudad Serdán, Jorge Garcilazo Alcántara, ya tiene el 
visto bueno para aplicarse a fondo y obtener la candidatura por el distrito electoral federal con cabecera en 
Teziutlán, pero que involucra a municipios serranos del distrito local. 
Al legislador se le vio muy participativo durante el reciente banderazo de inicio de los trabajos del tramo carretero 
de municipio de Chilchotla, arropado por el mandatario local y el delegado federal de la SCT, Roberto Grajales. 

La única incógnita en torno a las aspiraciones de Garcilazo por ocupar una curul en San Lázaro es saber por qué 
partido será postulado, porque formalmente es posición del PRD, pero de la tribu morenovallista.  
Que el senador con licencia y aspirante a la candidatura presidencial del PAN, Santiago Creel Miranda, dirigió 
sus baterías para atacar al mandatario Rafael Moreno Valle y al presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, 
a quienes de manera directa acusó de estar utilizando la estructura gubernamental para respaldar a Ernesto 
Cordero Arroyo y Josefina Vázquez Mota, respectivamente. 

Con un virtual empate técnico con Vázquez Mota, quien por ciento ayer en Morelia, Michoacán recibió un 
cariñito del presidente Felipe Calderón, se nota que el exsecretario de Gobernación no le alcanza los votos para 

alzarse con la nominación porque no junto ni a 500 panistas, y los que fueron son la misma porra encabezada por 
Violeta Lagunes, Humberto Aguilar Coronado, José Luis “el Chango” Carmona, Pedro Gutiérrez y 
Jaime Zurita, y nada más. 
Que en el gabinete económico del gobierno estatal, el titular del Poder Ejecutivo debe irle barajando nombres 
para atender las inquietudes de las empresas ante la inevitable recesión económica en la Unión Americana. 

Sería complicado que firmas influyentes como la automotriz Volkswagen de México se siente con el titular de la 
Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, a diseñar planes preventivo si las relaciones entre ambos están más 
que deterioradas. 
http://impreso.milenio.com/node/9015173 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Frases que matan... de vergüenza 
Este mes ha sido revelador por el papel protagónico de ciudadanos poblanos, involucrados en verdaderos 
escándalos en los ámbitos nacional e internacional, cuando recién nos recuperábamos del estigma de preciosos 

por la mala fama pública del ex gobernador Mario Marín Torres. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16706:los-despachos-de-empleo-un-vil-engaño&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16706:los-despachos-de-empleo-un-vil-engaño&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/node/9015173
http://impreso.milenio.com/
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Otros temas lamentables han atraído la atención de la opinión pública nacional en torno a la entidad, como 
ocurrió con el caso del niño Osvaldo Zamora Barragán. Hospitalizado en el nosocomio militar, se acabó el tema 
para los buscadores de noticias. 
Puebla volvió a ocupar la atención de la opinión pública, pero ahora con implicación internacional, porque un 

poblano mostró el cobre por su militancia homofóbica y en una ―broma de mal gusto‖ (según su abogado) 
anunció ataques a los antipapistas. 
Con la fama que tenemos los poblanos de ser bien mochos, porque somos más papistas que el Papa, pues le 
creyeron todo al ―brillante‖ egresado de la BUAP, José Alvano Pérez Bautista. 
―Esta es mi lucha. A matar maricones y cualquier aberración antihumana durante sus manifestaciones en contra 
de la iglesia católica. Soy trabajador de una importante industria farmacéutica en Madrid y puedo hacerme de 

suficientes sustancias peligrosas para boicotear las protestas antipapa. El que se me quiera unir contácteme: 
f_cogelon69@hotmail.com .  

Atentamente yo. Posdata que se valla a chingar a su madre todos los putos maricones de mierda, asquerosas 
abominaciones, desechas de vida, errores de dios‖, público el ―inteligente‖ estudiante de posgrado. 
Y apenitas nos recuperábamos de la vergüenza internacional, y ocurre esta semana el episodio de las Ladies de 
Polanco. 
¿ Y quién creen fue la autora de aquella lindura de frase contra el policía defeño?: ¡―pinche asalariado de 

mierda‖!; pues sí, la poblana María Vannesa Polo Cajica, Nuestra Belleza 2004, según la identificó la PGJDF. 
La otra involucrada que ya se había identificado con anterioridad es Azalia Ojeda, ex concursante del programa 
Big Brother. 
¿Qué parecido le encuentra a las siguientes frases?: 
1. Posdata que se valla (sic) a chingar a su madre todos los putos maricones de mierda, asquerosas 
abominaciones, desechas (sic) de vida, errores de dios‖: José Alvano Pérez Bautista. 
2. Pinche asalariado de mierda: María Vannesa Polo Cajica. 

3. Ya le mandé a dar un coscorrón a esa pinche vieja…: Mario Marín Torres.  
http://impreso.milenio.com/node/9015171 

 
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
El PRI no es mejor que el PAN 

Su ascenso original al poder no fue producto de una elección democrática, sino como consecuencia de una lucha 
armada por el poder entre varias facciones. 
Desde 1928 conservó la presidencia de la República y prácticamente todos los gobiernos estatales y municipales 
haciendo uso de un clientelismo bien aceitado por la corrupción caciquil de sus principales líderes en el país. 
Numerosos fraudes electorales permitieron que siguiera en los principales cargos, ante la apatía y resignación de 
la mayoría de mexicanos hasta bien entrada la segunda mitad del siglo pasado. 

Desarrolló un sistema de tráfico de poder e influencias que permitió que líderes políticos, sectoriales y sindicales 
amasaran fortunas inmensas a costa de mantener al pueblo jodido. Explotó Pemex hasta agotarlo para 
enriquecer a directivos y líderes de su corrupto sindicato, y desde luego a varios presidentes de la República. 
Engendró figuras abominables al frente de sindicatos corruptos como el del SNTE, con Carlos Jongitud y hoy Elba 
Esther Gordillo; los del sindicato de ferrocarrileros, de mineros, de burócratas, del IMSS, del ISSSTE y muchos 

más en cada Estado. 
En fin. El PRI y sus líderes tienen hoy una bien ganada fama de corruptos y retrógradas en cualquier aspecto 

democrático. Por supuesto, el PRI no es mejor que el PAN. 
El PAN, que también surgió de círculos del poder revolucionario institucionalizado, pregonó que debía existir un 
cambio democrático que viniera de la participación ciudadana. Que el PRI era antidemocrático.  
Que era corrupto y corruptor. Que había instaurado un régimen autoritario y cuasidictatorial. 
Con esos ideales luchó décadas y hasta el final del siglo XX. Y finalmente ganó las elecciones de 2000. Pensamos 
que finalmente habían muerto los dinosaurios corruptos. 
Hoy, después de dos gobiernos federales panistas observamos que los panistas cuando llegan al poder olvidan 

sus antiguas batallas. También son corruptos y piden diezmo a constructores y empresarios. Han hecho transas 
en Pemex, documentadas por no pocos periodistas. 
Lo peor: se han aliado con lo más sucio de los regímenes priístas, como Gordillo, a quien atacaban como 
corrupta. Y la cereza del pastel: han tenido que lanzar a priístas para ganar elecciones. 
Hoy, el PAN quiere conservar el poder federal usando recursos públicos para promover al favorito presidencial, 
usando la estructura del SNTE para operar trampas electorales. 

No. El PRI no es mejor que el PAN. Son igualitos. 

mailto:f_cogelon69@hotmail.com
http://impreso.milenio.com/node/9015171
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Tenían que llegar al poder para 
mimetizarse. 
http://impreso.milenio.com/node/9015184 

 
(Nuestra Ciudad/Andreas Cañedo Bree) 
 
Renovación en Rotary 
En todo el mundo se están renovando mesas directivas de clubes rotarios. 
Cerca de treinta y tres mil organizaciones de líderes nombran nuevos presidentes y demás cargos que operan 
para brindar servicios a la comunidad mediante la Fundación Rotaria, la fundación privada más grande del 

mundo. Rotary Internacional aborda problemas del mundo actual, incluidos el analfabetismo, las enfermedades, 

la pobreza y el hambre; la falta de agua potable y el deterioro del medio ambiente, y fomentan a la vez la 
aplicación de elevadas normas de ética en sus respectivos campos.  
Los rotarios son líderes empresariales que asumen un papel activo en sus comunidades mientras enriquecen sus 
vidas personales y profesionales. En cualquier club rotario del mundo encontrará a un grupo variado de líderes 
profesionales de la comunidad a la que sirven, y la organización, que está activa en más de doscientos países, 

cuenta con los clubes en sí, con distritos, regiones, zonas y desde luego la sede internacional, cuyo presidente 
hoy es el hindú Kalyan Banerjee, quien expresó su deseo de que Rotary ―la entidad de servicio más reconocida 
del mundo, se convierta en la más importante organización no gubernamental del mundo‖.  
En los procesos de cambio también hay reconocimiento a la labor que en un año realizaron el grupo de dirigentes 
correspondiente, y todo ello sucede con más de un millón doscientos mil miembros mundialmente. En Puebla 
existen ocho clubes, que sesionan en diferentes días y horarios, y que atienden asuntos locales importantes, 
además de hacer las aportaciones a la Fundación Rotaria para atacar los problemas mundiales. 

En el Club Rotario Puebla Reforma se vivió un año difícil, con el fallecimiento de quien fuera su presidente , Mario 
Riestra Venegas, quien se nos adelantó en el viaje, y tomando las riendas del club José Luis Ramírez Mantilla, 
quien terminó excelentemente el año. El reconocimiento para él.  

Ayer tomó protesta el nuevo presidente, Sergio Vergara Berdejo, a su junta directiva en una sesión interclubes 
con el club Rotaract, ahijado del mismo club Puebla Reforma. Nuevos bríos, nueva energía, un sistema que ha 
permitido que Rotary haya cumplido ya más de cien años de servicio a la comunidad, y que emprenderá nuevos 
proyectos y consolidará los que están en marcha.  

http://impreso.milenio.com/node/9015158 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Creel, el 'cachuchismo' y su posicionamiento 
En su visita a Puebla, el Senador panista con licencia, Santiago Creel Miranda, resultó ser un personaje muy 
incomodo para el gobernador del estado y el presidente municipal de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas y 
Eduardo Rivera Pérez, respectivamente.  
El aspirante a la presidencia de la República realizó diversas actividades proselitistas que, si bien no fueron 

eventos ostentosos como el organizado en días pasados para el secretario de hacienda, Ernesto Cordero 

Arroyo, derivaron en declaraciones polémicas. 
A diferencia de sus contrincantes, quienes están en la puja por ganar la candidatura y competir por las llaves de 
los pinos en el 2012, Creel hizo fuertes declaraciones que le permitieron dar nota en su gira por Puebla. 
Y es que advirtió que va a denunciar cualquier actividad fuera de la ley en cuanto al apoyo que pudieran brindar 
los gobiernos municipal y estatal a sus respectivos gallos, tanto Josefina Vázquez Mota como el funcionario 
Cordero. 

En ese sentido, Santiago Creel invitó una y otra vez a sus correligionarios a abandonar el doble ―cachuchismo‖, 
refiriéndose a sus cargos públicos, para dedicarse de tiempo completo a la contienda interna panista.  
Y es que las recomendaciones de sus operadores en Puebla, Humberto, “El Tigre”, Aguilar Coronado y Pedro 
Gutiérrez Varela, fueron precisamente esas, irse a la yugular de sus adversarios y sus padrinos políticos -con 
inteligencia- para lograr hacer ruido. 
Estas fueron las palabras textuales de Creel: ―El problema no es que el presidente tenga voto para alguien 
determinado sino el uso de recursos públicos ó sesgo de programas que lleva como consecuencia desnivelar la 

cancha… Si veo algo lo denunciaré‖. 

Desde luego que esto no cayó nada bien en los cuarteles generales, ni del edil poblano, ni mucho menos del 

http://impreso.milenio.com/node/9015184
http://impreso.milenio.com/node/9015158
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gobernador. La pedrada fue dura y a la cabeza, eso sí, presumieron que lo hicieron con inteligencia. 
Sobre todo porque la intención de todo esto es mantener la ventaja que le siguen otorgando a Creel empresas 
importantes como Consulta Mitofsky, El Universal y Reforma, en relación al panista con mayores posibilidades 
para lograr mantener la presidencia del país en el 2012. 

Y es que Creel se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza par el resto de los aspirantes a la candidatura 
presidencial por el PAN. 
Según las cifras de Consulta Mitofsky -de su última encuesta aplicada del pasado 27 al 31 de julio a mil 
mexicanos mayores de 18 año- sobre las preferencias entre los simpatizantes del PAN, Creel sigue siendo el 
candidato favorito con un 33.9%, mientras que la coordinadora de la bancada panista en San Lázaro, Josefina 
Vázquez Mota, ha cerrado la pinza y lleva un 32.5%. 

Los otros aspirantes se mantienen de la siguiente forma: Alonso Lujambio con el 7.5%, Ernesto Cordero con 
6.8%, Emilio González, gobernador de Jalisco, con 5.7% y Manuel Espino, el colado, con 3.8%. 

Por cierto, en cuanto a las preferencias de los ciudadanos de a pié, Creel tiene el 19.1%, Vázquez Mota el 18.7%, 
Lujambio el 5.5%, Cordero el 4.6%, González el 3.4% y Espino el 2.0%. 
Es por ello que Creel vino a Puebla a darle con tubo e inteligencia a sus adversarios, bueno, eso es lo que 
presumen.  
---------------------- 

El buzón de Posdata: 
La contienda por la dirigencia municipal de PRI en Puebla sigue calientita.  
Al buzón de Posdata ingresó el siguiente mail, al cual, si bien su remitente no solicitó su publicación, damos paso, 
tal cual, por la apertura y ética periodística que caracteriza a esta casa editorial, Síntesis, y a este espacio. 
Estimado Lic. Alfonso González 
Agradezco enormemente que me permita robarle unos minutos de su tiempo y poderle precisar algunos puntos 
que considero pueden coadyuvar para disipar algunas dudas y malos entendidos.  

El día de hoy (ayer) publicó en su columna una serie de datos que tienen que ver con un servidor y con el 
proceso del Comité Municipal, con mucho asombro el correo electrónico de ―Pseudo Priistas‖ muestra más que 

querer informar una serie de descalificaciones, faltas de respeto y agresiones a mi persona.   
Usted es una persona muy bien informada y con una intachable calidad moral, no le sería difícil saber si cobro o 
no en la nomina del Comité  estatal del PRI. Es evidente que el correo electrónico buscó afectarme de manera 
laboral, política y moralmente,  porque donde trabajo efectivamente es en la Contraloría del Estado y  la ley me 

impide trabajar en otros lugares, y desde luego puedo someterme a cualquier investigación.  
No conforme con eso, los señores que le informaron agreden mi persona al señalar que atropelle, lesione y hui al 
tirar un semáforo del centro histórico en estado alcohólico. Definitivamente es una arbitrariedad porque esos 
comentarios deberían acompañarse de pruebas, lo que afirmaron va mas allá de grillas, política e informar.  
Señor Periodista, si le comentara que no manejo porque no se conducir, ¿cómo puedo atropellar a alguien? Tengo 
31 años y es fecha que nunca he conducido. 
Si me lo permite, algún día podemos tomar un café y platicar, con mucho gusto, como nos venimos conduciendo 

para precisar algunos puntos del trabajo que venimos realizando.  Admiro su esfuerzo, dedicación y trabajo por 
mantener a la ciudadanía informada, por ello me preocupa que personas dañinas, sin honor y faltos de ética mal 
informen y dañen la integridad de las personas. 
Un fuerte abrazo y estoy a la orden. 

Juan Jesús Limón  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Creel,-el-'cachuchismo'-y-su-
posicionamiento&id=1373 
 

(En tiempo real/Erick Becerra) 
 
Buscan evitar “coyotaje” en “emplacamiento”  
Algunas agencias comercializadoras de autos se preparaban esta semana para dejar de ―emplacar‖ autos nuevos, 
al parecer por un supuesto acuerdo oficial. 
El rumor llegó a las agencias de diversas marcas que habrían recibido comentarios de los ―gestores‖ en el sentido 

de que hasta el miércoles pasado sería el último día para poder realizar dichos trámites a favor del cliente. 
Empero, la tarde de ayer se habría dado una prórroga que les permitiría continuar con dicho servicio de manera 
habitual hasta que termine el mes y aplicaría a partir del jueves 1 de septiembre. 
La Secretaría de Finanzas, no obstante, aclaró que las agencias seguirán dando el servicio de gestionar las placas 
de autos nuevos pero ahora lo harán a través de una caja especial, que se abrirá en la Plaza Milenium, a unos 

metros del Centro Comercial Angelópolis. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Creel,-el-'cachuchismo'-y-su-posicionamiento&id=1373
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Creel,-el-'cachuchismo'-y-su-posicionamiento&id=1373
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Esto, con el propósito de impedir el ―coyotaje‖ o la presencia de personas que pudieran sorprender a los 
ciudadanos que quieran facilitarse el emplacamiento de sus autos. 
Actualmente circulan en el estado unos 600 mil vehículos de todo tipo aproximadamente. 
Cada año se venden en el estado de Puebla unos 34 mil autos nuevos de las diversas marcas cuyas plantas están 

instaladas en Puebla y en otras entidades. 
Como se sabe, el pago de la Tenencia Vehicular ha quedado eliminado por un subsidio como compromiso de 
campaña del año pasado. 
Lo único que se pagan son derechos, placas y e Impuesto Sobre Adquisición de Autos Nuevos (ISAN). 
Con estos ajustes, la realización de los trámites cambiarán de lugar: de las oficinas de la Asociación Mexicana de 
Productores y Distribuidores de Autos Puebla –Tlaxcala a la Plaza Milenium, donde se instalará una caja exclusiva 

para las agencias de autos. 
Esto, como dije, con el fin de evitar ―coyotes‖. A los gestores les pedirán una identificación y presentar la 

documentación completa. 
No obstante, al cierre de esta edición, varios concesionarios mantenían la versión de que ellos no tramitarán más 
las placas sino que lo hará el comprador del auto de manera directa. 
Desde lo corrillos: 
Este jueves fue desquiciado de nueva cuenta el tránsito vehicular en el Centro Histórico de la capital por 

vendedores informales que están en contra de su reubicación emprendida por el ayuntamiento de Puebla. 
El tema no es menor. Aquí algunas reflexiones: 
Las encuestas demuestran que la ausencia o presencia de vendedores informales preocupa sólo a una quinta 
parte de los ciudadanos, pues no lo ven como tema fundamental, como sí ven prioritaria la seguridad pública, la 
economía y los servicios públicos. 
No obstante, al erradicar el ambulantaje de las calles del primer cuadro de la capital se reduce la inseguridad, se 
elevan las condiciones de salud, se mejora el medio ambiente y se protege la zona patrimonial. 

No es posible que quienes siempre chantajean y presionan sigan queriendo tener a la ciudad como rehén. 
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4969/Buscan-evitar--coyotaje-en 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Polarizados y sin acuerdos, los 16 aspirantes a dirigir el PRI en la capital  

La idea de que entre 16 aspirantes del Partido Revolucionario Institucional se pusieran de acuerdo para sacar una 
planilla de unidad o acordar el método para elegir al nuevo presidente del Comité Municipal del tricolor en la 
capital, hasta ahora se ha convertido en un callejón sin salida que promete ir al fracaso; pero además, se 
empieza a percibir como una posible trampa del líder estatal del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós, para imponer 
al dirigente de la ciudad de Puebla. 
Desde hace varios días se han estado reuniendo los 16 aspirantes a la presidencia del Partido Revolucionario 
Institucional de la capital. Entre ellos se pusieron como plazo hasta este viernes para alcanzar un acuerdo, pero 

se ha cumplido la fecha sin que se tenga un avance mínimo. 
Hasta ahora privan dos proyectos planteados entre los priistas que están negociando, los cuales son: 

1. Que entre los 16 postulantes se haga una votación interna y se decida una planilla de unidad; es decir, que 
entre ellos se decida quién será el presidente, el secretario general y los miembros de las principales carteras. 
Esta idea ha sido impulsada por aquellos participantes que tienen nulas posibilidades de ganar un proceso 
interno, como son los casos de Pilar Portillo, Francisco Balcázar y Guadalupe Solís. 

2. Que se haga una depuración y al final solamente se constituyan dos o tres fórmulas, en la que cada una de 
ellas tenga a un hombre y una mujer como candidatos a la presidencia y la secretaría general. Para después, en 
el Consejo Político Municipal del partido o por medio de la consulta a las bases, se haga una votación, previo a un 
debate entre los contendientes. 
La primera propuesta ha sido rebatida por algunos aspirantes, en el sentido de que sería una vía antidemocrática 
y significaría un proceso de juez y parte, ya que entre los mismos contendientes se repartirían los puestos sin la 
participación de otros actores del partido.  

Y sobre la segunda vía ha sido rechazada por la mayoría de los priistas que buscan llegar a la presidencia. 
Al final el proceso se ha polarizado entre el ex secretario de Gobernación del ayuntamiento de Puebla, Juan de 
Dios Bravo, e Iván Galindo, quien es apoyado por el grupo del ex edil de la Angelópolis Enrique Doger Guerrero.  
Ninguno de los dos ha cedido y cada uno lo que busca es que los demás declinen a su favor. 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4969/Buscan-evitar--coyotaje-en
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Más allá de que el dialogo entre los aspirantes se ha convertido en ―una torre de babel‖, lo que es posible 
determinar es que el proceso se ha complicado por la ausencia del presidente estatal del partido, Juan Carlos 
Lastiri, en el proceso de negociación. Él tendría que ser quien encabece las pláticas, busque los acuerdos o 
presente proyectos para destrabar la elección; sin embargo, ha salido de nueva cuenta a relucir el carácter 

timorato de Lastiri, quien se ha mantenido alejado del proceso como una manera de evitar salir dañado en su 
relación con diferentes grupos del Partido Revolucionario Institucional. 
Sobre todo ahora que su nombre se ha colocado entre los nueve priistas que espiran a ser candidatos del Partido 
Revolucionario Institucional al Senado. Esto luego de que el ex gobernador Mario Marín Torres declinó buscar ser 
aspirante a la Cámara Alta a cambio de que se considere para esa posibilidad al presidente estatal del 
Revolucionario Institucional. 

Parecería que Lastiri Quirós lo que busca es cuidar el futuro de su carrera política en lugar de conseguir una 
elección democrática del nuevo presidente del partido en la capital. 

Aunque también se percibe que todo ha sido una trampa de Juan Carlos Lastiri para llegar a una etapa en la cual 
establezca que ante la falta de acuerdos, entonces se debe presentar la propuesta de un candidato tercero en 
discordia. 
Es decir, alguien que no sea parte de los 16 aspirantes, que no sea Juan de Dios Bravo o Iván Galindo, y que se 
acerque a los intereses del presidente del Partido Revolucionario Institucional, que es la de no comprometerse 

con nadie. 
Al final a Lastiri se le puede aplicar la siguiente máxima: el gobernante que busca satisfacer los caprichos de 
todos, no solamente no puede gobernar, sino los demás lo acaban gobernando. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
El desarrollo en Necaxa lo cortó el gobierno federal 
Durante su visita ayer por Puebla, el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, culpó al 
Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) de tener tomadas las instalaciones de generación de energía eléctrica 

de Luz y Fuerza del Centro, por lo que el desarrollo económico de la región de Nuevo Necaxa se ha visto frenado 
por dicho conflicto.  
Al respecto habrá que decir que las declaraciones del funcionario resultan inadmisibles, pues el desarrollo de esta 
zona de la Sierra Norte no se rompió por culpa del SME, sino que es consecuencia directa un decreto del actual 
gobierno federal y que propició la desaparición de Luz y Fuerza del Centro, dejando sin trabajo a miles de 
personas. También cabe recordar que hasta ahora no se alcanza a percibir el beneficio para el país de esa 
decisión, con la que habría ahorros por 40 mil millones de pesos.  

Tampoco es admisible que se señale que detrás de los ex electricistas hay intereses políticos, cuando éstos sólo 
acuden a la legítima defensa de su fuente de trabajo, y menos que se les culpe de la quiebra de Luz y Fuerza del 
Centro, pues ésta tuvo su origen en la mala administración del gobierno federal.  
Hasta ahora ha quedado demostrado que los electricistas de Nuevo Necaxa creyeron y defendieron un proyecto 
que era parte de una empresa pública, por lo que no hay elementos para verlos como una fuerza nociva. Lo que 
sí es condenable es la persecución que emprendió el gobierno federal tras la desaparición de la paraestatal, 

tratando a los miembros del SME como auténticos criminales y cerrando toda posibilidad de tomar en cuenta a los 
electricistas para crear alternativas de solución a los problemas que enfrentaba Luz y Fuerza del Centro. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/editorial.php 

 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 
• Sin problemas el viaducto Zaragoza 
• Los aspirantes en Puebla 
• El encuentro de los priístas 
Después del comunicado oficial donde el INAH da a conocer la autorización para la realización de las obras en el 
viaducto Zaragoza, aunque con algunos ajustes, se terminan las especulaciones y se pone fin a las 

inconformidades generadas por el grupo que se dijo de expertos en zonas de monumentos. 
Ayer el gobernador se agregó otra estrellita a su administración y ahora sí, sin problema, avanzará la obra 
ícono de la presente administración en memoria de la gesta heroica del 5 de Mayo. 

Puebla fue centro político de los presidenciables; Santiago Creel, Javier Lozano Alarcón y el secretario de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/26/puebla/editorial.php
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organización del CEN del PRI, estuvieron aquí en busca de consolidar sus proyectos. 
Aunque Javier Lozano declinó buscar la candidatura a la Presidencia de la República, su aspiración al senado 
por la vía plurinominal tiene como camino el estado de Puebla. Y el evento de ayer donde estuvo arropado por 
el gobernador, Rafael Moreno Valle, para presentarlo a los empresarios, da cuenta de su incansable interés por 

promocionase entre los poblanos.  
El secretario del Trabajo no tendrá problemas de llegar al senado, si es que consigue primero la postulación de 
su partido el PAN, pues esta candidatura, como ya sabemos, será por la vía plurinominal. Sin embargo, debe 
trabajar para sumarle votos al PAN en esta circunscripción, pues de lo contrario, sí tendría problemas, sobre 
todo para ganar credibilidad luego que ayer desdeñara las cifras del INEGI donde se asegura el repunte del 
desempleo en Puebla. 

En tanto Santiago Creel se le fue con todo al candidato ―oficial‖ Ernesto Cordero y puso el dedo en la llaga para 
que no se destinen recursos públicos a la promoción del todavía Secretario de Hacienda. A ver si lo escuchan. 

Sobre el reencuentro que se dio ayer entre los priístas en torno a su Secretario de Organización del Comité 
Ejecutivo Nacional fue sui géneris pues se reencontraron los zavalistas-priístas con los actores actuales, 
vigentes. 
Y ya entrados en gastos, Valentín Meneses y Darío Carmona aceptaron tener aspiraciones para lograr una 
diputación federal, bueno, la candidatura de su partido el PRI, aprovechando la ola a favor del virtual 

abanderado presidencial Enrique Peña Nieto. 
No podía faltar Javier López Zavala quien dejó de ser inocente y ahora dice que ya no cree en las encuestas, 
pues todas dijeron que él sería gobernador y al final, ya todos conocemos la historia. Y esto viene a cuento 
porque buscará a toda costa la posición para el Senado de la República, desacreditando los resultados que 
colocan a Blanca Alcalá y a Enrique Doger como los favoritos para lograr no solo la postulación sino el triunfo. 
Otra vez la soberbia lo hizo su presa. 
Blanca Alcalá ni se apareció, ¿para qué? Si este fin de semana estará en la boda de su hija, la plana mayor del 

PRI que apoya sus aspiraciones, empezando por Emilio Gamboa. 
CONFETI…falsa alarma de bomba en la Tesorería y en el palacio municipal…pero tuvieron que desalojar como lo 

marca el protocolo. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3747 

 

 
 

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Economía y solidaridad  
Se aproxima una importante turbulencia financiera. El fenómeno es mundial. Aquí, dicen quienes 

manejan nuestra economía, no va a pasar nada. Nuestro país está “blindado”, tenemos más reservas 
internacionales que nunca en la historia. Nuestros centavos están bien guardados y bien administrados. No 
tenemos ninguna razón válida para preocuparnos. Sin embargo, ha sido notorio, en los últimos días, el 
silencio sepulcral de nuestro “gurú” el señor Carstens, gobernador del Banco de México. Eso sí me da 
algo de angustia.  
Por otra parte, en días recientes, aparecieron informaciones de esas que le devuelven a uno el ánimo, 

lo reconcilian con la naturaleza humana. Nuestra especie, queda claro, no es tan mala como parece. En Estados 
Unidos, nada más y nada menos que en las páginas del New York Times, el tercer hombre más rico del mundo, 
el archimillonario Warren Buffet escribió una solicitud al Presidente Obama para que aumente los 
impuestos a quienes más tienen.  
En paralelo, en Francia, varios de los tenientes del gran capital, los hombres más acaudalados de lo 
que fuera la Galia, hicieron lo propio, mediante un desplegado en varios periódicos. Se avecinan, dicen, 
tiempos difíciles para la economía francesa, es tiempo de que devolvamos algo de lo mucho que nos ha dado a 

ganar este país. Esperamos que nos suban los impuestos.  
Por más que busqué en muchos periódicos y revistas, tanto en las páginas financieras y de negocios como en 
las de policía, por más que escuché con toda atención varios noticiarios radiofónicos, locales y nacionales, miré 
horas de informativos en la tele y me quemé los ojos viendo portales de internet, no logré encontrar alguna 
reacción similar en nuestro Mexicalpán de las tunas.  
Es extraño que el país que alberga al hombre más rico del mundo no vea alguna opinión de Carlos 
Slim al respecto. Tampoco se ha visto una petición de aumento de impuestos por parte de Azcárraga o 

Salinas, ni de Zambrano o Sertvije. Claro que en estos casos, ni siquiera sería necesaria una alza en las 

tasas impositivas, con quitarles prebendas y evitando sus evasiones fiscales, podríamos salir adelante.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3747
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En Puebla, la situación no es diferente. Los mismos que andan entusiasmados con las celebraciones 
de los 150 años de la batalla de Loreto y Guadalupe son los mismos que apoyaban al ejército invasor en 
aquel entonces. Los mismos contra los cuales el general Zaragoza pretendía voltear sus cañones, al 
considerarlos más peligrosos para México que los soldados de Lorencez. ¿Alguien sabe de alguno de ellos que 

pida un aumento en su tasa impositiva?  
Es evidente que no. Los más se dedican a sangrar a sus empleados para aumentar su peculio. Los 
menos, y por un rato, se han incorporado a las filas gubernamentales. Pero no por patriotismo, ni por 
voluntad de servir a su estado, sino como forma sencilla para hacer mejores negocios.  
Desgraciadamente, esta es nuestra triste realidad. Ni siquiera una voz, aislada, se ha levantado para 
decir “aquí  estoy”, en estos momentos en que nuestro país requiere de la solidaridad de todos. ¿Porqué 

―perder‖ unos cuantos miles de pesos cuando se pueden obtener muchos millones?  
Uno de los hombres más ricos del mundo considera injusto pagar algo así como 17% de impuestos 

cuando sus empleados pagan el 35. Los capitalistas franceses consideran que su patria les ha dado mucho y 
buscan la manera de corresponder…   
En México, en Puebla, a los más ricos, y como decía mi abuela, les vale madres. El chiste es seguir 
sangrando al país, a sus habitantes, para continuar con una vida de lujos y de privilegios. Al fin y al cabo, que 
se jodan los pobres. 

http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/43258-economia-y-solidaridad-.html 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Se cae negocio de la LED  
Los siete jóvenes rechazados de la BUAP que se dejaron manipular y usar por los líderes de la Liga Estudiantil 

Democrática, son los únicos perdedores de este frustrado movimiento. 

En la tarde, noche y madrugada de miércoles y jueves ocurrieron actos peligrosos para la salud de los jóvenes 
que les ayudaron abrir los ojos (y los de sus familiares) para descubrir que el Frente Estudiantil por una 
Educación para Todos (FEET) fue una farsa. 
Jamás se peleó por el ingreso a la BUAP de los siete jóvenes. 
En el fondo, la LED intentó negociar con las autoridades universitarias beneficios pero para ellos. 

Su cinismo llegó al grado de hacerse pasar por ―rechazados‖. 
Cuando todos sabían que los integrantes de la LED ya son estudiantes de la BUAP y buscaron fortalecer su cada 
vez más débil movimiento al interior de la universidad con jóvenes desesperados por no ingresar a la máxima 
casa de estudios. 
Sus mentiras se fueron por el drenaje. 
Los jóvenes rechazados terminaron por aceptar las becas de las escuelas incorporadas de la BUAP. 
Ahí terminó su sueño y se derrumbó la manipuladora estrategia de la LED. 

O de qué otra forma se puede entender que el día en que se desangran los rechazados pasan unas horas y se 
termina todo su movimiento. 
¿Qué ocurrió? 

Pues que los siete rechazados y sus familias entendieron que el camino del chantaje y la presión no sirven para 
ingresar a la BUAP y abrieron los ojos para entender que fueron manipulados y usados por la LED. 
En pocas palabras, a la LED se le cayó el negocio. 
Ojalá y el riesgo que corrió Jesús Peral Cervantes al presentar un cuadro grave de desnutrición sirva de ejemplo 

para los próximos años. 
Ojalá y el otro año no sean 7, ni 2, ni 1, los rechazados que se dejen usar por los líderes de la LED, porque los 
usan como carne de cañón para buscar sus propios beneficios. 
La manipulación y arriesgar la vida de los jóvenes jamás debe repetirse. 
No es un juego, son vidas de jóvenes. 
Que sea esto un triste recuerdo y una reprobable actitud de la LED. 

**    **    ** 
Ahora sí que vengan los puentes. 
Elevados y deprimidos. 
Como sean. 
No hay ganadores, ni perdedores en la batalla por la legalidad de las obras del mandatario, Rafael Moreno Valle. 

Sus proyectos iniciales estaban mal y por eso tuvieron que ser cambiados. 

http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/43258-economia-y-solidaridad-.html
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Pero eso no los detendrá, ya que únicamente fueron modificados. 
Los aprobados por el INAH ya tienen todo el respaldo legal y técnico. 
Bienvenidos esos proyectos aprobados por la dependencia federal. 
**    **    ** 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

INAH dio el permiso para el viaducto 
Un debate interesante e intenso fue el que desató la construcción de la obra del viaducto Zaragoza que anunció el 
gobernador Rafael Moreno Valle en los primeros 100 días de su gobierno y que se puso en marcha de inmediato 
con el compromiso de ser inaugurada el 5 de Mayo del 2012, cuando se cumplan los 150 años de la Batalla de 

Puebla. 
El gobierno poblano dejó en claro que es necesario impulsar el desarrollo de la capital y el interior del estado con 
la inversión en obras indispensables pero que por diversos motivos las administraciones anteriores habían 
ignorado.  
Un grupo de investigadores y científicos se opuso de inmediato a la obra, concretamente a que se construyera un 
puente elevado que bajara en la 2 norte, casi frente al templo de San José, por considerar que se atentaba contra 

la declaratoria de Patrimonio de la Humanidad que concedió la UNESCO a Puebla en 1987 y el decreto 
presidencial de López Portillo de 1997 que protegió el Centro Histórico, el más grande construido en América.  
Sus voces fueron escuchadas por las autoridades estatales y por supuesto por el Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH), garante de la protección del Centro poblano, tanto que hay modificaciones al 
proyecto original y habrá puentes deprimidos que respeten alturas y la visual de la zona.  

Ayer fueron entregados los permisos correspondientes y todos los planos sellados por la autoridad federal que 
garantizan que la obra cumple cabalmente con la ley. El ayuntamiento recibió también toda la documentación y 

en unas horas otorgará los permisos definitivos.  
En un comunicado emitido ayer se precisa que:  
―El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), informó que habiéndose efectuado los cambios exigidos 
por esta dependencia federal a la Secretaría de Infraestructura del Gobierno del Estado de Puebla, respecto de los 
proyectos Integral Viaducto Calzada Ignacio Zaragoza (Tramo Av. Diagonal Defensores de la República-Av. 
Ejércitos de Oriente, e Intersección Boulevard Héroes del 5 de mayo), en la ciudad de Puebla, Puebla.  
―Declaró que actúa como autoridad normativa para procurar que no se altere la integridad de los bienes 

culturales de esta área de monumentos ni de ninguna otra en el país, y que los planes de desarrollo urbano así 
como los proyectos en materia de vialidad son competencia exclusiva de las autoridades locales.  
―Una vez revisada detalladamente la documentación de los proyectos en cuestión presentada por la Secretaría de 
Infraestructura del Gobierno del Estado de Puebla, realizadas las visitas de campo correspondientes, se integró el 
dictamen técnico a partir del cual se determina que los proyectos de ambos tramos del viaducto son viables, en 
virtud de que cumplieron con las adecuaciones y cambios exigidos por el INAH para no afectar negativamente a 

los monumentos históricos ni a elementos culturales.  
―El nuevo proyecto vial relativo a la Intersección Boulevard Héroes del 5 de mayo, que plantea construir la 
Secretaría de Infraestructura del Gobierno del Estado de Puebla, no agrede ni disminuye la presencia del Arco de 
Loreto, monumento histórico del siglo XVIII, que marca la puerta de entrada del casco histórico de esa ciudad‖. 
 Ayer mismo, el gobernador Moreno Valle mostró su beneplácito y dejó en claro que con los ajustes que se harán 
a la parte elevada y que fue autorizada, supervisada y aprobada por el INAH, se tendrá un ahorro de  30 ó 40 
millones de pesos.  

Puntualizó que con todos los permisos ―se da por cerrado cualquier controversia, se continua la ejecución de la 
obra –que nunca se detuvo- y se terminará como está programado pues le vamos a cambiar el rostro a Puebla‖. 
Ahora, a trabajar. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
Javier López Zavala pudo por fin resolver el enigma que el año pasado le generaron los resultados de las 

encuestas que diversas empresas pagadas –con millonarios contratos- por el PRI lo daban como ganador, ahora: 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/
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―ya no creo en ellas‖.  
Ayer, al ser abordado por los reporteros de la fuente política que acudieron a los actos que encabezó el secretario 
de Organización del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, el mexiquense y peñista Ricardo Aguilar, el ex candidato a 
la gubernatura poblana respondió en torno a las encuestas que no le favorecen para ser candidato al Senado que 

para él los estudios demoscópicos ya no valen.  
Palabras más o menos explicó que por qué les tiene que creer a esos resultados si en el pasado las mismas 
encuestas lo daban como ganador y al final perdió la gubernatura, López Zavala tomó el camino simple: lo que 
no me favorece, no existe. ¿Así o más simple?  
@  
Los priistas poblanos decidieron ayer que Enrique Peña Nieto será su candidato presidencial y por eso, ellos y 

ellas se pusieron sus mejores galas y fueron a recibir,  saludar y aplaudir, aunque no los conozca, al ex 
presidente del PRI en el Estado de México, Ricardo Aguilar.  

Llegaron todos y todas para ofrecer su mejor sonrisa y empezar a construir un puente con los peñistas que, están 
seguros, los regresarán a Los Pinos, su obsesión.  
Aguilar sin duda es un político mexiquense con futuro pero el priismo poblano se equivocó, él no trajo bajo el 
brazo las listas de los precandidatos a diputados federales y senadores que ya se elaboran en el cuarto de guerra 
del todavía ex gobernador mexiquense, que la próxima semana rendirá su último informe.  

@  
No lo eche en saco roto, pero debe saber que un grupo cercano al rancio priismo empezó ya a organizar 
reuniones regionales para construir un partido político estatal y lo hacen con tiempo porque pretenden participar 
en el proceso local del 2013, por lo visto hay quienes se preparan por sí las dudas no gana el PRI el próximo año. 
@  
El ex gobernador Melquiades Morales negó ayer que haya hecho negocios con la donación onerosa de las 
hectáreas de Valle Fantástico al empresario Ricardo Henaine e insistió que en su sexenio todo fue de buena 

voluntad, hasta esos movimientos que sus secretarios de Gobernación reconocieron con su firma como ilegales 
ante un juez de lo civil.  

@ 
Paul Krugman, Premio Nóbel de Economía 2008; Oliver Stone, director y productor de cine; Salman Kahn, 
fundador y profesor de la Academia Khan, y Karla Wheelock, primera latinoamericana que alcanzó la cima del 
Everest, serán algunas de las personalidades y científicos que participarán en La ciudad de las ideas a celebrarse 

el próximo otoño en esta capital.  
Del 10 al 12 de noviembre en el complejo cultural de la Universidad Autónoma de Puebla, se efectuará la cuarta 
edición de este evento mundial con la participación de 40 conferencistas. Andrés Roemer, curador y productor del 
encuentro, informó que durante tres días expondrán las ideas más innovadoras en 21 minutos sobre temas 
como:  
¿Dónde estamos? ¿Quiénes somos? ¿En qué creemos? ¿Qué nos predispone? ¿Cómo nos comunicamos? ¿Qué nos 
domina? y ¿Hacia dónde vamos? Preguntas de la postmodernidad que pretenden ser respondidas en Puebla en 

noviembre próximo. 
 http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  
 

 
 
(Fuerte y Claro/Daniel Lara Mendoza) 
 
¿Algo más, académicos? 
Están servidos. Los particulares y funcionarios del INAH que protestaron airadamente durante semanas en 

contra del proyecto original del Viaducto Ignacio Zaragoza, ya podrán estar tranquilos porque el espíritu de 
Puebla no se colapsará como tan espantadamente habían advertido, luego de que el Gobierno del Estado 
finalmente sí modificó la obra con la construcción de un paso subterráneo en el cruce de la Calzada Zaragoza y 
el Bulevar 5 de Mayo. 
Así llegan a su fin los afanes protagónicos de ciertas personas, de las que ni siquiera hubiéramos tenido noticia 
de no ser por la controversia del proyecto. Ya tuvieron sus quince minutos de fama y se les halagó tomando en 
cuenta su dicho, ese de que desapareceríamos de las ciudades patrimonio si se edificaban unos pilares de 

concreto. Como si toda la riqueza de la Ciudad no contara o la herencia para las siguientes generaciones fuera 
un crucero donde hoy lo más relevante son un McDonald´s y unos malabaristas. 
Pero en fin. Ya pueden volver plácidamente a sus actividades cotidianas, cualesquiera que sean. Ya pueden 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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seguir mirando cómo buena parte del Centro Histórico se pudre, mientras que ellos emplean su tiempo 
censurando obras públicas sin proponer mínimamente un proyecto de rescate en las zonas donde hace falta.  
Si Usted vio el filme ―300‖ recordará la escena de los oráculos, seres oscuros y fermentados al borde del 
vinagre, a los que el rey espartano tenía que pedir autorización para ir a la lucha, aunque estos oráculos tenían 

sus propios intereses. Cualquier similitud entre dicha escena y las trabas puestas a la administración estatal 
para lograr cambios importantes, es mera coincidencia. 
*** 
De entre los comentarios que ayer externó el presidenciable panista Santiago Creel Miranda, en entrevista para 
Imagen Poblana, vale la pena quedarse con la reflexión sobre los jóvenes que votarán en la próxima elección 
federal, en el contexto de que tras casi doce años de haber Presidencia panista, muchísimos votantes nóveles no 

saben cómo eran las cosas allende los años del PRI en el poder. 
Es grupo de nuevos ciudadanos, los que por primera vez elegirán diputados federales y presidente, tendrían 

entre seis y diez años cuando el tricolor salió de Los Pinos. No comprenden conceptos como devaluación, 
corrupción oficial, autoritarismo, simulación electoral, caída del sistema o dedazo, más que por referencias 
bibliográficas. Y para como son la mayoría de las familias, donde la simpatía política se hereda casi como la 
religión, es de esperarse que millones de jóvenes carezcan de un bagaje político-cultural suficiente como para 
tomar decisiones informadas. 

No es menor el reto que le espera al PAN y a su presidenciable, para traer a cuento todo aquello que finalmente 
le costó el máximo poder al PRI, sin entrar en los terrenos de la guerra sucia o aparentar que son un partido 
ardido por las constantes críticas que reciben de ciertos priistas, quienes tienen mucha desmemoria o muy poca 
vergüenza. Y la verdad es que, de entre los actuales aspirantes del albiazul a la titularidad el Ejecutivo Federal, 
Creel Miranda tiene más actitudes y aptitudes para ―caerle bien‖ a los jóvenes, antes que sus pares. 
*** 
Puede sonar redundante, pero ser payaso tiene su chiste. No es únicamente maquillarse abundantemente y usar 

ropa colorida para improvisar una rutina. Existen diversos tipos de payaso cuyas tradiciones se remontan a 
orígenes europeos que aquí no toca contar, pero vale la pena decir que se trata de una profesión más que de un 

oficio; profesión para la que se estudia y que no se limita a decir sandeces o picardías, mucho menos a vulnerar 
al público. 
Que hoy las calles estén llenas de aspirantes a payaso, desde los que estaban en la plancha del Zócalo hasta los 
que se suben al camión y te exhortan a dar una moneda, porque casi ―nos hacen el favor‖ de no andar robando, 

no quiere decir que en verdad exista un gremio de la risa y mucho menos que puedan reclamar derechos. 
En lo personal estoy de acuerdo con el retiro de los payasos de la vía pública; en primer lugar porque suplen su 
falta de talento con rutinas subidas de tono, inapropiadas para las familias y rayando en la agresividad contra el 
público. Y en segundo, porque el jardín principal de la Ciudad no puede estar fraccionado para beneficio de 
particulares. Es duro pero es real. 
Lo que sí es reprobable y Eduardo Rivera debe reflexionar, es el retiro de los viejos fotógrafos del zócalo. Quizá 
él no los disfrutó en su niñez por haber llegado a Puebla en plena juventud, pero esos hombres apenas 

sobreviven con lo que queda del negocio de la foto Polaroid, venido a menos por la tendencia a retratar todo con 
el celular. Regresa a los fotógrafos presidente, ello sí son parte de la historia de la capital. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=112099&articulo=Fuerte%20y%20Claro 
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